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LAS FIESTAS 
DECEMBRINAS
Entérese, en esta edición, de las 
políticas de la venta de boletería 
y la reglamentación para los 
diferentes eventos que habrá en 
el Club este diciembre.  

UNA FIESTA QUE 
DEJÓ HUELLA

La noche del 9 de noviembre quedará en el recuerdo de todos los 
que asistieron a la Fiesta del Socio como una celebración icónica, 
en el marco de los 94 años del Club. La exquisitez de la cena, la fina 
decoración, la elegancia de los socios y el show musical, encabezado 
por un Yuri Buenaventura inspirado que regaló una serenata de 
boleros, dejaron una nota muy alta en la Fiesta. Págs. 4 a 9.

FONSECA YEISON JIMÉNEZ NICHE

UNA FIESTA QUE 
DEJÓ HUELLA
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Rolando Rojas. Su entrega, trabajo 
y compromiso, al más alto nivel, son 
cualidades que difícilmente se encuen-
tran en otros clubes del país. 

Un agradecimiento muy especial 
para mi señora Alba Myriam que, en 
equipo con Paola Ortiz, Catalina Gó-
mez, Catalina Londoño, Eventique y 
el personal de Club, trabajó de manera 
incansable para que todos los rincones 
lucieran hermosos en la Fiesta. 

En la celebración transmití un men-
saje de lo que considero son los cinco 
pilares fundamentales que nos han 
servido de base a la Junta y a la Admi-
nistración, para fijarnos un norte claro 
en nuestra gestión. 
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La pasada Fiesta del Socio de-
mostró que la familia Club 
Campestre de Cali está más 
unida que nunca y que valores 
inherentes a cualquier familia, 
como respeto, amor, gratitud y 

solidaridad, están muy arraigados en 
nuestra institución. 

Hemos recibido comentarios excep-
cionales de la fiesta. La decoración, la 
música, la cena y el servicio fueron los 
aspectos que más elogiaron los asis-
tentes, quienes gozamos con alegría y 
mucho respeto durante la celebración. 
Vale la pena destacar la gratitud que 
sintieron los socios por los colaborado-
res, que esa noche se lucieron para dar 
lo mejor de sí con el fin de que pasára-
mos momentos inolvidables. 

Tal como lo comenté en mis pala-
bras de saludo, quiero hacer un reco-
nocimiento a la Junta Directiva que me 
ha acompañado durante este tiempo. 
Sus integrantes han exhibido grandes 
dosis de compromiso y responsabili-
dad, demostrando que en los momen-
tos retadores y difíciles es cuando más 
apoyo se debe entregar.

De igual manera, agradezco al 
equipo de directivos y colaboradores, 
liderados por nuestro gran gerente, 

Huellas imborrables

un reconocimiento muy importante 
por parte de Icontec: obtuvimos el Se-
llo de Carbono Neutro, lo que significa 
que removemos y compensamos las 
emisiones de Gases de Efecto Inverna-
dero (GEI) que producimos en nues-
tras actividades diarias, generando, 
además, oxígeno al medio ambiente. 

3. Inclusión social
Deseamos siempre forjar en el corazón 
de los socios la inclusión social. Actual-
mente, atendemos a 16 mil familias de 
las comunas vecinas y contribuimos 
a educar a niños desde los seis meses 
de edad, apoyándolos en todo su ciclo 
educativo, incluyendo la universidad. 
Por otra parte, fue muy grato ver en la 
última Cena Blanca, organizada por la 
Fundación, a tantos socios aportando 
su cuota para seguir impulsando los 
planes de educación superior para los 
hijos de nuestros colaboradores. 

4. Un Club financieramente estable
Nos enorgullecen las cifras e indicado-
res financieros tan positivos. El 2024 
ha sido uno de los mejores años en 
la historia del Club. Actualmente, te-
nemos en caja más de 1500 millones 
de pesos; hemos hecho inversiones en 
obras por el orden de $ 6 mil millones; 
el Ebitda del Club es muy positivo y el 
endeudamiento es cero, entre otros in-
dicadores. Desde la Junta y la Adminis-
tración nos sentimos felices de haber 
trazado en nuestras metas, el mantener 
el Club completamente sano en sus fi-
nanzas. 

5. Vinculación histórica de emplea-
dos por contratación directa 
Al final de 2023 tuvimos la gran alegría 
de vincular a 160 colaboradores, en 
misión, a la planta del Club, median-
te contrato directo. Y vinculamos a 50 
personas más este año, para un total de 
210. Esto es muy motivante para ellos, 
porque les da estabilidad laboral, se 
amplía su plan de beneficios y se in-
crementan sus ingresos mensuales. 

El efecto de esta decisión es que 
nuestros empleados se sienten cada vez 
más comprometidos con la institución. 
¡Partner feliz, socio feliz! 

Lo anterior demuestra que estamos 
dejando huella.

Alberto Hadad Lemos
Presidente

campestrecali.com

Club Campestre de Cali Socios 

@clubcampestredecali

VISÍTANOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES

1. El Club es la casa de ustedes
En campaña dijimos: “El Club es de 
los socios y para los socios”, haciendo 
referencia a que nuestros proyectos y 
acciones se enfocarían en que el socio 
sintiera verdaderamente que es la prio-
ridad. Distintas voces nos manifiestan 
que los socios están felices en su club. 
Un indicador representativo es que an-
tes el club se llenaba solo los fines de 
semana; hoy, tenemos una asistencia 
muy pareja todos los días. Es de des-
tacar también el crecimiento de las 
academias deportivas con datos signi-
ficativos como la de golf, que ha crecido 
68 % este año; tenis y fútbol, un 12 %, 
y natación, 10 %.  

2. Biodiversidad
Debo reiterar la importancia que tie-
ne la biodiversidad para la institución. 
Trabajamos día a día para proteger 
nuestras 125 hectáreas declaradas en 
2015 Reserva Natural de la Sociedad 
Civil.  En mayo de este año recibimos 
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Un buen panorama 
económico para 
Colombia

Estamos en un momento con muchas 
incertidumbres en el campo económico. 
Es cierto que el mundo se está desacele-
rando un poco, en general, y considero 
que va a haber un aterrizaje suave de la 
economía de Estados Unidos. Esto sig-

nifica que habrá una desaceleración, pero no una 
crisis a nivel global, lo cual es importante precisar. 
Al mismo tiempo, los bancos centrales irán bajan-
do sus tasas y la inflación estará disminuyendo. 

Lo anterior le plantea un escenario retador a 
Colombia, de todas maneras, porque se enmarca 
dentro de un tema geopolítico, con mucha incerti-
dumbre por las elecciones presidenciales que aca-
ban de pasar en Estados Unidos, el conflicto en 
Medio Oriente y Ucrania. No se puede desconocer 
esa situación.

Así las cosas, el primer reto de Colombia, en 
medio de este panorama, entonces, es controlar 
la inflación completamente, tal como lo está ha-
ciendo, porque ya la vemos por debajo del 6,0 %, 
y considero que este año terminará alrededor del 
5,4 %, mientras que el próximo año sería del 3,8 
%, y así sucesivamente. 

¿Cuál es el rol de la banca 
en este escenario? Siempre he 
sostenido que la banca es como 
un amortiguador, el que les da 
vida a las decisiones del sector 
privado y del sector público. Ne-
cesitamos crecer, pero para cre-
cer, necesitamos invertir más, 
y el sector privado debe tomar 
decisiones de inversión, para lo 
cual la banca es clave, pues es 
la que puede financiar las de-
terminaciones que se adopten 
por parte del sector privado y el 
sector público. 

Lo anterior, hablando de 
inversión empresarial, pero 
también hay que hablar de la 
economía de las familias, que, 
en medio de este panorama, de-
ben estar mejorando sus condi-
ciones para obtener créditos de 
vivienda o de consumo.

El desafío del sector privado, 
en general, es tomar las decisio-
nes de inversión rápidamente. 
Ha estado lento ese proceso, jus-
tamente por la incertidumbre de 

El gran reto de nuestro país, 
y hay que insistir en ello, es 
mantener abajo la inflación, al 
tiempo que el banco central siga 
bajando sus tasas, como efectiva-
mente lo está haciendo el Banco 
de la República. Desde hoy hasta 
mitad del año 2025, probable-
mente las tasas van a estar en el 
6,0 %. Lograr esa combinación 
en la economía nacional es todo 
un desafío, si de lo que se trata es 
que el crecimiento siga aumen-
tando.

Juana Téllez
Economista Jefe del BBVA

Mi trabajo  
por el Club, un 
compromiso perenne

Durante los últimos 20 años, tiempo 
desde el cual presido el Comité de Obras 
de Club, he procurado llevar a la práctica 
la consigna del mejoramiento continuo de 
las instalaciones de la institución para el 
beneficio y comodidad de sus socios y de 

todos los colaboradores, tal y como desde hace mu-
chos años me lo inculcaron mis dos grandes amigos: 
Ernesto de Lima Le Franc y Emilio Sardi Aparicio.

Por esa razón, el reconocimiento como Socio del 
Año 2023, el cual me fue conferido en el marco de la 
pasada Fiesta del Socio 2024, me tomó por sorpresa, 
pues siempre he desempeñado mi encargo de traba-
jar por el Club sin esperar nada a cambio. Aún así, 

tructura. Una de ellas, en la que 
me he empeñado desde hace ya 
bastante tiempo, es la unión de 
los dos predios del Club, es decir, 
la cancha La Guacharaca con la 
sede central del Campestre, a tra-
vés de un paso Box Culvert.

La tramitología propia de los 
diferentes entes del orden nacio-
nal y municipal nos ha obligado a 
postergar ese sueño. Sin embargo, 
ahora hemos avanzado en obtener 
los permisos necesarios y hacer 
realidad dicha obra.

Otro proyecto muy impor-
tante, que consiste en desarro-
llar el reforzamiento estructural 
del edificio principal del Club 
para adecuarlo a la norma sis-
moresistente, es una de mis me-
tas trazadas por el compromiso 
que tengo con la institución.

este noble gesto de la Junta Di-
rectiva, en cabeza del presidente 
Alberto Hadad, me compromete 
aún más para continuar las labo-
res en pro de la gran familia del 
Club Campestre de Cali.

Grandes retos hay por delante 
en materia de obras de infraes-

 Luis Fernando González
Presidente del Comité de Obras

la que hablaba en un principio, 
y esa incertidumbre es global y 
local, y es entendible. Pero Co-
lombia tiene un buen futuro por 
delante y es necesario empezar 
a tomar decisiones de inversión 
ya. Y el sector público, por su 
parte, debe acompañar esas deci-
siones para que haya una buena 
convergencia en la búsqueda del 
crecimiento económico.

Si hablamos de Cali, la ciu-
dad tiene muchas oportunida-
des en términos productivos. 
El aparato productivo de Cali, 
la industria, el sector de la caña 
y otros en el Valle han demos-
trado que hay oportunidades 
de crecimiento, más cuando 
hay cercanía con un puerto. 
Luego del estallido social, Cali 
ha transformado su relación so-
cial, los indicadores de pobreza 
están bajando más en compara-
ción con otras ciudades del país 
y hay más oportunidades de ne-
gocios, así que el panorama es 
alentador.   

Todas las obras que he ayu-
dado a impulsar en el Club son 
significativas para mí, no tengo 
ninguna dentro de mis favoritas, 
pues en su conjunto han permi-
tido erigir la grandeza del Club 
para el beneficio y comodidad de 
todos quienes aquí compartimos 
momentos inolvidables en com-
pañía de parientes, amigos y cola-
boradores, quienes, a su vez, son 
nuestra segunda familia con sus 
gestos de amabilidad y atención 
permanente de servicio.

Lo que mencioné en mi dis-
curso de agradecimiento por el 
reconocimiento al Socio del Año 
2023 lo reitero también como 
colofón de esta columna: ¡Gra-
cias! Mil gracias a todas las per-
sonas que me han acompañado a 
lo largo del tiempo en el Comité 
de Obras, a la Administración 
en cabeza del gerente, Rolando 
Rojas, y a todos sus colaborado-
res sin excepción, y a ustedes, 
los socios, por su comprensión, 
solidaridad y paciencia.

Siempre he sostenido que la banca es como un amortiguador, el 
que les da vida a las decisiones del sector privado y del sector 
público. Necesitamos crecer, pero para crecer, necesitamos 
invertir más.

Mil gracias a todas las personas que me 
han acompañado a lo largo del tiempo en el 
Comité de Obras. 
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¡ASÍ SE VIVIÓ  
LA FIESTA DEL 
SOCIO 2024!
Alrededor de 1200 personas asistieron a la celebración, en la que 
el maestro Yuri Buenaventura fue la sorpresa musical de la noche y 
en la que un variado buffet cautivó los sentidos de cada uno de los 
socios. La fiesta, como su eslogan, dejó “huella” en la memoria.

La Fiesta del Socio 2024, una 
velada mediante la cual se 
celebró la huella que ha de-
jado el Club en la ciudad en 
sus  94 años de fundación en 
aspectos como la cultura, lo 

social y lo ambiental, marcó, como 
ningún otro agasajo, a los cerca de 
1200 asistentes que disfrutaron tanto 
de la música como del buffet diseñado 
exclusivamente para ellos.

Aunque de manera habi-
tual la celebración se lleva 
a cabo en octubre, este 
año debió postergarse 
hasta noviembre por 
motivo de la Confe-
rencia de las Partes 
(COP16), que se reali-
zó en la ciudad del 21 de 
octubre al 1 de noviembre.

“Comenzamos el montaje 
de luces, video y sonido tres días 
antes del evento, aunque la instala-
ción de las carpas y del piso nos tomó, 
en total, una semana. Esta fiesta es la 
más importante para  nosotros y el 
compromiso de los colaboradores es 
total. Nuestra jornada comenzó a las 
6:00 de la mañana del sábado, de ma-
nera tal que todo estuviera listo para 
el momento de apertura”, comentó 
Kénder Escorcia, director de Alimen-
tos y Bebidas (A&B).

Y así fue, pues pasadas las 7:00 de 

la noche, los invitados 
que a esa hora comenza-

ban a llegar fueron recibi-
dos por interpretaciones de cua-

tro músicos de la agrupación Whisgo 
Colombia, quienes en una fusión de 
música moderna y ritmos tradiciona-
les del Guainía  –región que este año 
sirvió de inspiración para conceptua-
lizar la esencia de la fiesta– ambienta-
ron el lugar de modo mágico y natural, 
en consonancia con la COP16.

“Toda la música de bienvenida es 
inédita y fue diseñada exclusivamente 
para este evento. De hecho, los socios 
pueden descargarla a través de un có-

digo QR y escucharla en su oficina o 
en momentos de relajación, ya que 
precisamente nuestro propósito fue 
traer la música indígena del Guainía 
y fusionarla con música moderna para 
crear esa sensación de naturaleza”, ex-
plicó Carlos Rojas, director artístico 
de Whisgo Colombia.

Actos protocolarios
Hacia las 8:30 de la noche, los himnos 
de Colombia, del Valle del Cauca y de 
Santiago de Cali marcaron el inicio 
formal de la Fiesta, decorada de ma-
nera orgánica con materiales recicla-
dos de la naturaleza del Club, como 

ramas, hojas y maderas, al tiempo 
que 150 meseros y 20 supervisores 
se aprestaban para dar servicio a los 
socios, distribuidos en la zona del Au-
toservicio, en inmediaciones del Hoyo 
19 y en el segundo piso.

Tras un breve video en torno a las 
tradiciones indígenas de la Amazonía, 
región de la cual es endémica la Flor 
del Guainía, que sirvió de inspiración 
para el logotipo de la COP16 y la Fies-
ta del Socio, el presidente del Club, 
Alberto Hadad, dio la bienvenida a 
los asistentes.

“Quiero invitarlos a que pasemos 
una noche inolvidable. Mis senti-
mientos de gratitud para con mi Jun-
ta Directiva, que no solo tuvo apoyo 
en momentos felices, sino también en 
momentos difíciles... De igual manera, 
agradezco a este gran equipo ejecutivo 
y de colaboradores comandados por 
nuestro gran gerente, Rolando Rojas, 
pues cada uno de ellos ha permitido 
tener esta bella noche”, dijo Alberto 
Hadad como parte de su discurso.

El momento cobró un sentimiento 
más especial con la distinción a Luis 
Fernando González como Socio del 
Año 2023 por decisión unánime de 
la Junta Directiva, que de ese modo 
resaltó el compromiso de González, 
conocido como el 'Gato', por sus 20 
años al frente del Comité de Obras del 
Campestre.

Un buffet variado
Alrededor de las 9:00 de la noche se 
dio apertura al buffet, diseñado de 
manera variada, para toda clase de 
gustos y en el cual participaron 60 co-
cineros de planta y seis más de apoyo.

“Fue una semana bastante exigente, 
ya que debimos trabajar fuerte en el 
'mise en place' (alistamiento) de los 
alimentos. Hoy llegamos temprano 
a prepararlos para así tenerlos listos 
esta noche. Se trata de un buffet va-
riado, para toda clase de paladares, 
incluidos los veganos y vegetarianos, 
con lo cual buscamos satisfacer, como 
siempre, a todos nuestros socios”, dijo, 

Apertura de La Fiesta del Socio, con la Junta Directiva en pleno, en la tarima del evento.
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Integrantes de la Junta Directiva hacen el brindis en la aperura de la Fiesta del Socio 2024.

Luis Fernando González, socio del año, al lado 
del presidente del Club, Alberto Hadad.

La cena fue uno de los componentes de la Fiesta que más destacaron los socios.
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por su parte, el chef Peter Benachi.
Y a la sazón que así fue, pues, para 

iniciar, los asistentes pudieron degus-
tar desde langostinos en bella vista 
hasta platos fuertes compuestos, en-
tre otros, por emincer de angus, pernil 
de cerdo al horno y filete de merluza, 
acompañados por arroz salvaje y pa-
rrillada de verduras, mientras que 
para el cierre, una amplia variedad 
de postres, como  mini merengues 

surtidos de sabores y 
mousse de maracuyá, 
fueron la tentación de 
los asistentes.

Se prendió la fiesta
Mientras el buffet avanzaba, 
llegó la sorpresa musical de la noche, 
cuando el maestro Yuri Buenaventura, 
a ritmo del bolero 'Las 40', de Rolan-
do Laserie, abrió su presentación, la 
misma con la que por espacio de 30 
minutos deleitó a los socios con temas 
de música francesa fusionada con 
ritmos latinos y su tradicional salsa 
universal.

Cuando Yuri ya dejaba el escena-
rio, los cantantes de Whisgo Orquesta 
encendieron el espíritu rumbero, y al 
son de canciones de Joe Arroyo, Marc 
Anthony, Juan Luis Guerra, el Grupo 
Niche y Guayacán llenaron la pista de 
baile en una velada en la que también 
se escuchó y bailó música disco de los 
años 70 y 80.

El jolgorio de la fiesta se exten-
dió hasta las primeras horas de la 
madrugada, cuando los invitados 
comenzaron a retirarse con la sensa-
ción de que la Fiesta del Socio 2024, 
como su eslogan lo decía, dejó Huella 
en cada uno de quienes la vivieron y 
disfrutaron.
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La música puso una nota muy alta en la Fiesta.

El escenario estaba impecable, gracias a su fina decoración.Terminada la cena, los socios se tomaron cada escenario para darle rienda suelta a la felicidad.

La pista de baile permaneció siempre de esta manera, una vez apareció la música de Whisgo.

La orquesta Whisgo Colombia desató la felicidad en los socios con su música variada para bailar.

La alegría de los socios predominó en su fiesta, que será una de las más recordadas. Yuri Buenaventura les dio una verdadera serenata a los socios en su fiesta.

30
personas, tanto 
colaboradores del 
Club como integrantes 
de la compañía 360 
Group, trabajaron 
durante tres días en el 
montaje técnico de la 
Fiesta del Socio 2024, 
de manera tal que las 
luces, el video y el 
sonido cumplieran los 
requerimientos de los 
artistas en escena.
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Impecablemente vestidos, los socios acudieron a la gala desde las 7:00 de la 
noche, en una celebración que se prolongó hasta la madrugada. Les compartimos 
fotos de algunas de las parejas que estuvieron en la Fiesta del Socio.

LA ELEGANCIA ESTUVO   DE FIESTA
El presidente Alberto Hadad y su esposa, Alba Myriam Silva. Juan Manuel Pérez, con su esposa, Eleonora Ayala. Camilo Vargas, con su esposa, María Viviana Rivero. 

Eduardo Márquez y María del Mar González.

Luis Felipe Rebolledo y María Sicard.

Alejandro Díaz y Carmenza Restrepo.Camilo Gómez, María Cristina Moreno y Juan Pablo Gómez Moreno.Agustín Cucalón, Daniela Peña, Ramiro Cucalón y Diana Herrera.
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LA ELEGANCIA ESTUVO   DE FIESTA
Yuri Buenaventura, César Caicedo y Johanna Ortiz. 

Nelliva Restrepo y Juan Carlos Valderrama.

Rafael Robledo y Didhy Gómez.

Federico Warten-
berg Correa y su 
esposa, Catalina 
Londoño.

Karolina Woodcoch y Rodrigo Arcos.Fabio Villamizar, María del Pilar Vallejo, Juan Carlos Estrada e Irene Vogt.
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El invitado especial soltó un repertorio de boleros y otras 
canciones que elevaron los ánimos de los homenajeados. Muchos 
de ellos danzaron románticamente en la pista.

LA SERENATA 
DE YURI PARA 
LOS SOCIOS

H acia las 10:40 de la no-
che apareció en escena 
el invitado especial. Yuri 
Buenaventura subió a la 
tarima impecablemente 
vestido, como lo ameri-

taba la ocasión, y les regaló a los 
socios una serenata que quedó para 
el recuerdo, en el marco de la ce-
lebración de los 94 años del Club 
Campestre de Cali.

Con boleros como ‘Temes’, ‘¿Por 
qué ahora’ y ‘¿Cuánto te debo’, el 
intérprete colombiano, radicado en 
París, enamoró al público en la Fies-
ta del Socio, al punto que muchos de 
los homenajeados danzaron román-
ticamente en la pista con sus parejas.

Dentro de su repertorio, Yuri 
también trajo canciones propias de 
su  estilo musical, al interpretar ‘El 
Guerrero’, un homenaje al desapare-
cido Luis Carlos Galán, y ‘No estoy 
contigo’, dedicada a los secuestrados 
en Colombia.

Una vez terminó la presentación, 
muchos de los socios aprovecharon 
para saludarlo y tomarse fotos con 
el prestigioso cantante, natural de 
Buenaventura.

“Me siento feliz cada que vengo al 
Campestre. Es como estar con la fa-
milia. Así me hacen sentir los socios”, 
dijo Yuri ya en el camerino, emocio-
nado por el sonoro aplauso con que 
lo despidieron en La Terraza.

45
minutos duró 
la serenata que 
les regaló Yuri 
Buenaventura a los 
socios durante la 
celebración.

•  Dato clave
Yuri Buenaventura cantó con la orques-
ta Whisgo, que fue la encargada de 
amenizar toda la fiesta, al lado de los 
DJ Andrés Maciá y Juan Camilo Bernal.
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Los socios destacaron la exquisitez de la cena, la decoración y la música, 
en una noche que dejó Huella. Resaltamos las voces de algunos de ellos.

Cada detalle tuvo el ma-
yor cuidado del perso-
nal encargado de orga-
nizar la Fiesta del Socio, 
con la que el Club Cam-
pestre de Cali celebró 

sus 94 años.
Bajo el liderazgo de Alba 

Myriam Silva, esposa del presi-
dente de la Junta Directiva del 
Club, Alberto Hadad; la socia 
Paola Ortiz; el gerente Rolando R. 
Rojas; la directora de Casa Club, 
Claudia Fernández, y el resto del 
equipo administrativo, la Fiesta 
del Socio fue calificada como un 

“éxito total” por quienes disfruta-
ron de ella. No hay otra manera 
de decirlo y es que la fiesta dejó 
Huella, como se denominó este 
año la celebración.

“Fue un evento de fina elegan-
cia de los socios y de belleza de 
las socias. Hubo una generosa 
y diversa gastronomía. La ex-
celencia y amabilidad del servi-
cio fueron insuperables. 
Los salones estaban 
espléndidamente 
decorados.  Es-
c u c h a m o s  r i t -
mos tropicales, 
a c o m p a ñ a d o s 
de un abanico 
de géneros mu-
sicales interpreta-
dos magistralmente 
que alegraron la noche. La 
magnífica presentación de Yuri 
Buenaventura fue un abrebocas 
musical. Y detrás del éxito, un 
grupo de trabajo articulado y 
comprometido desde cada una 
de sus responsabilidades”, expre-
só el socio Guillermo Ulloa.

Con él estuvo de acuerdo la 
socia Ana María Ordóñez: “La 
fiesta nos encantó. Tuvimos una 
noche muy agradable, en el me-
jor ambiente. La organización, 
decoración, música, comida y 
atención de todos estuvieron 
muy bien. La disfrutamos mucho 
y, de verdad, el Club se lució en 
todo sentido”.

1300
socios, al menos, asistieron a la 
celebración de los 94 años del Club 
Campestre de Cali.

Una celebración 
para el recuerdo

Para la socia Jakica Sernich 
Kafarela, fue relevante haber re-
saltado “el verde” en la decora-
ción y, con mayor razón, con el 
énfasis de la fiesta, al denominar-
se Huella. “Muy buena la fiesta. 
Muchas gracias a la familia Cam-
pestre que hizo posible este gran 
encuentro”, agregó Jakica, al 
lado de su esposo, Tomás Sardi.

Por su parte, la pareja de so-
cios Gustavo Yacamán y María 
Isabel Aristizábal se declaró feliz 
por haber estado en la celebra-
ción de los 94 años del Club.

“Esta ha sido la mejor fies-
ta del Club en la que he estado. 

Para destacar, muchas 
cosas. La comida es-

tuvo excelente. La 
d e c o r a c i ó n  d e 
las mesas estaba 
muy bonita, con 
mucha clase, con 
ese camino que 

pusieron, que ju-
gaba con los árboles. 

Muy bien coordinado 
todo, la música, el servicio, 

una fiesta inolvidable”, dijeron 
Gustavo y María Isabel.

Otro de los socios que se unió 
a los comentarios fue el exalcal-
de de Cali Ricardo Cobo: “Creo 
que esta ha sido la fiesta más 
concurrida, y qué bueno, porque 
disfrutamos de una gran noche. 
Una organización que superó 
todas las expectativas en todo 
sentido. Una cena para todos los 
gustos. Buenísima la música y es-
pléndida la presentación de Yuri 
Buenaventura. Felicitaciones 
para todos los organizadores de 
la Fiesta del Socio y para quienes 
estuvimos en ella”.

Whisgo Colombia se lució con un variado repertorio en la Fiesta del Socio.

Imagen del equipo administrativo del Club, liderado por el gerente, Rolando R. Rojas.  

La noche del sábado 9 de noviembre será inolvidable para los socios que asistieron.

La alegría estuvo siempre en el rostro de los socios, que celebraron con mucho entusiasmo los 94 años del Club.
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El Campestre, un modelo a seguir
Una delegación de directores de área del Club, encabezada por el gerente, Rolando R. Rojas, participó en el primer Congreso 
Latinoamericano de Gerentes de Clubes Sociales, donde la organización se destacó por sus prácticas sociales y ambientales.

El modelo de Responsabilidad 
Social Empresarial (RSE) de-
sarrollado por el Club Cam-
pestre de Cali fue exaltado 
por representantes de clu-
bes de México, Bolivia, Perú, 

Ecuador y Colombia, en el marco del 
primer Congreso Latinoamericano de 
Gerentes de Clubes Sociales, celebra-
do en días pasados en Bogotá y Carta-
gena, y al cual asistió una delegación 
de directores de área de la institución, 
encabezada por el gerente, Rolando 
R. Rojas.

“El Club está pasando por un gran 
momento en su historia, tiene unos 
resultados financieros muy impor-
tantes, pero, más allá de eso, nos sen-
timos muy orgullosos de la obra social 
que realiza su Fundación, del modelo 
de protección del medio ambiente que 
impulsamos y las certificaciones ISO 
y The Great Place to Work que hemos 
logrado. Todo lo anterior permitió 
que los asistentes al congreso que-
daran gratamente sorprendidos con 
nuestra ponencia”, dijo a este medio 
Rolando R. Rojas.

“Dicho de otro modo, el modelo del 
Club demuestra que financieramente 
el resultado es muy sólido, sosteni-
ble, competitivo, pero basado en muy 
buenas prácticas humanistas y de 
responsabilidad social empresarial y 
ambiental”, acotó.

El Congreso, que se realizó del 30 

de septiembre al 1 de octubre en Bogo-
tá, y del 2 al 3 de octubre en Cartagena, 
agrupó a más de 90 representantes de 
clubes sociales de los cinco países in-
vitados bajo el eslogan 'El poder de la 
unión', y permitió explorar los bene-
ficios de estrechar lazos en la gestión 
de clubes sociales, culturales y depor-
tivos.

La delegación del Campestre, in-
tegrada, además del gerente, por Mó-
nica Meneses, directora de Mercadeo 
y Comunicaciones; Kénder Escorcia, 
director de Alimentos y Bebidas, y Cé-
sar Marín, director de Mantenimiento, 
participó de charlas y capacitación so-
bre tecnología, innovación, marketing, 
planeación y pensamiento estratégico, 
penetración de mercado, evolución 
de los clubes y el fortalecimiento del 
servicio orientado a los socios, entre 
otros temas importantes.

“Fue una unión de muchos saberes 
que permitió reconocer casos de éxi-
to, pero también los problemas que 
vivimos a diario en nuestras organi-
zaciones en el panorama jurídico, la-
boral, económico, de innovación y de 
retos desde una perspectiva diferente”, 
agregó Rolando R. Rojas.

De acuerdo con los integrantes de 
la delegación, el encuentro dejó gran-
des enseñanzas que buscarán ser im-
plementadas en el Club para fortalecer 
el servicio a los socios, sobre todo en 
lo concerniente a temas de innovación, 
tecnología basada en inteligencia arti-
ficial, circuitos de seguridad y protec-
ción de datos, desarrollo de instalacio-
nes físicas y estrategias para impulsar 
las academias deportivas.

Alberto Guzmán, María 
Teresa Echeverri, 
Adrián Castañeda, 
Karina Castellano, 
Rolando Rojas y 
Andrés Cabrera, en el 
Congreso Latinoame-
ricano de Gerentes de 
Clubes Sociales.

Mónica Meneses, Kénder Escorcia, Patricia Mesa y Adriana Escobar.

•  Dato clave
Gracias a que es parte de Asogeclub, el 
Campestre de Cali participó en el Congre-
so Latinoamericano de Gerentes de Clubes 
Sociales, y a este evento se unieron varios 
patrocinadores, a los cuales el Club les 
agradece por su valiosa vinculación. Entre 
tales patrocinadores se cuentan Datecsa 
(empresa experta en diseñar y brindar 
soporte a soluciones tecnológicas inte-
grales), 360 Group (proveedor de audio y 
video) y Marpico (líder en la importación 
de licores en Colombia). Por su parte, el 
socio Álvaro Materón participó de la feria 
comercial con un stand de su empresa 
Toolmate, dedicada a la importación y 
comercialización de herramientas para 
talleres automotrices e industriales.

90
asistentes nacionales 
e internacionales, 
de cinco países,  
hicieron parte del 
primer Congreso 
Latinoamericano 
de Gerentes de 
Clubes Sociales. 
Las delegaciones 
colombianas, 
integradas por 
unos 30 directivos, 
representaron 
a instituciones 
de Bogotá, el Eje 
Cafetero, Medellín, 
Barranquilla, 
Cartagena, Cúcuta, 
Cali y otras ciudades.

Varios de los asistentes al encuentro elogiaron el modelo exitoso 
que tenemos, el cual hemos construido con la ayuda de las juntas 
directivas del Club, de nuestro actual presidente, Alberto Hadad; de la 
Fundación; de los socios con su compromiso y amor por la institución, 
del equipo de líderes de la administración y los colaboradores”.
Rolando R. Rojas,
gerente Club Campestre de Cali

Roberto Chávez, Claudia Betanzos, César Marín y Ruth Solano.
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El Club Campestre de Cali y el 
BBVA acaban de firmar una 
alianza estratégica que trae-
rá beneficios para la organi-
zación, algunos de los cuales 
ya se están viendo.

El BBVA es un holding presente 
en 25 países, conformado por 123 mil 
profesionales capacitados para ofre-
cerles soluciones financieras a perso-
nas y empresas. Ya son 76 millones 
de clientes los que tiene el banco.

En Colombia, el BBVA cuenta con 
múltiples opciones financieras como 
inversión, nómina y transaccionali-
dad, todas a la medida de cada clien-
te.

Con el Campestre, la entidad fi-
nanciera ha fijado tres segmentos: 
banca empresarial, banca personas 
y banca wealth.

“Con estos tres segmentos apun-
tamos a todo el entorno dentro del 
Club para brindarles soluciones a la 
organización, sus socios y sus cola-
boradores”, expone Harley Fernan-
do Medina, gerente de cuenta Banca 
Empresas Cali.

CHARLAS DE ECONOMÍA Y 
EMPRESA FAMILIAR EN EL 
CLUB CAMPESTRE
Dentro de la alianza estratégica entre 
el Club Campestre de Cali y el BBVA, 
tuvieron lugar dos charlas de expertos 
sobre temas de interés en la econo-
mía, en el Salón del Lago.
Una de ellas fue la que dio la econo-
mista Jefe del BBVA, Juana Téllez, 
sobre la recuperación de Colombia en 
medio de desafíos globales y locales.
La otra fue la que dirigió la abogada 
española Julia Téllez, sobre los retos y 
soluciones de incorporar la siguiente 
generación a la empresa familiar.
A ambas charlas fueron invitados 
socios del Club, quienes interactuaron 
con las dos conferencistas.

Una alianza más 
que estratégica
En beneficio del Club, sus 
socios y colaboradores, el 
Campestre suscribió un vínculo 
comercial con el BBVA. Les 
contamos de qué se trata.

La banca empresarial
En esta área, gracias a la alianza, 
hay soluciones como el ahorro no-
minal, es decir, el Club les paga la 
nómina a sus colaboradores con 
cero costo en cuota de manejo y 
cero costo en transacciones ilimi-
tadas en una red de cajeros que es 
la más amplia del país. Esto inclu-
ye al corresponsal Gane, que ac-
túa como una extensión del BBVA, 
donde se puede retirar la nómina o 
pagar servicios domiciliarios desde 
la cuenta, por ejemplo. Y lo propio 
ocurre con la cadena de supermer-
cados Ara.

Adicionalmente, los colaborado-
res obtienen un beneficio de 700 
mil pesos que serán transferidos a 
sus cuentas, en sumas de 100 mil 
pesos durante siete meses, con la 
única condición que hagan cinco 
transacciones en el mes con su 
tarjeta débito o a través de la App.

Otro factor diferenciador es el 
descuento en tasas, muy favorable 
en comparación con otros bancos, 
para créditos de vivienda, vehículo 
o consumo de libre inversión.

La transaccionalidad
Actualmente, el BBVA le está entre-
gando al Club el beneficio de 2200 
transacciones al mes completamente 
gratis entre cuentas BBVA y cuentas 
de otros bancos. Normalmente, una 

transacción de estas tiene un costo 
de 7500 pesos.

Asimismo, otro de los servicios 
que habrá para el Club es el recaudo 
QR, lo que significa que se podrán 
hacer los pagos dentro de la organi-
zación a través de los teléfonos celu-
lares, dejando de lado el uso físico de 
las tarjetas. Independientemente de 
la alianza con el BBVA, el QR podrá 
leer cualquier otra entidad para los 
pagos, y el abono se hará en línea, es 
decir, en tiempo real, a las cuentas 
del Campestre, no al día siguiente. 

“No se trata de enrutar al socio 
para que sea cliente del BBVA, sino 
de prestarle un servicio que está a la 
vanguardia”, expone Medina.

Oficina en el Club y banca wealth
Por otro lado, dentro del Club, el 
banco tendrá una oficina con última 
tecnología y personal altamente ca-
lificado para brindar soluciones de 
cualquier tipo.

“Este es un sueño al que le estamos 
dando forma y esperamos incluir en 
la alianza con el Club este beneficio 

para el 2025”, argumenta el ejecutivo 
del BBVA.

Se trata de un segmento de alta 
renta, al cual el banco le viene apos-
tando desde hace dos años con clubes 
de gran categoría, como sucede en El 
Nogal, en Bogotá, y el Campestre de 
Medellín.

“Estábamos buscando dónde 
hacerlo en Cali y le apostamos al 
Campestre, porque sabemos lo que 
representa para el Valle del Cauca. 
Si bien nos conocemos con el Cam-
pestre desde hace varios años, ahora 
hemos decidido ser su aliado finan-
ciero acompañando a colaboradores 
y socios”.

Con respecto de la banca wealth, 
el objetivo es captar clientes que es-
tén dispuestos a ingresar recursos al 
banco por un millón de dólares en 
un tiempo de seis meses, lo que tiene 
numerosos beneficios para el núcleo 
familiar, como visitas a museos en el 
exterior, apoyos educativos interna-
cionales o ingreso sin costo al palco 
privado del estadio Santiago Berna-
béu en Madrid, entre otros.

Juana Téllez, economista Jefe del BBVA, estuvo en el Club hablando sobre el panorama económico de Colombia y el mundo. 

Julia Téllez habla sobre los retos y soluciones de incorporar la siguiente generación a la empresa familiar.
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Siete guatines han sido atro-
pellados en lo que va del 
año por vehículos que se 
desplazan a altas velocida-
des en el interior del Club, 
una cifra que enciende las 

alarmas frente al riesgo que corre 
esta especie y que llama a la toma de 
conciencia para que socios, colabo-
radores e invitados conduzcan con 
precaución y a bajas velocidades.

“Lastimosamente, el atropella-
miento de animales dentro del Club 
se ha convertido en una situación fre-
cuente. Recién, en un solo día fueron 
atropellados dos guatines en situa-
ciones diferentes, y en ambos casos 
los animales murieron”, dijo Juan 
David Hurtado, ingeniero ambiental 
y coordinador de Sistemas de Gestión 
del Club.

De acuerdo con los reportes, du-
rante el 2023 se registró el atropella-
miento de cuatro guatines, “y ahora, 
cuando aún no termina el 2024, la 

cifra ya asciende a 
siete”, advirtió.

La zona en la que 
se registra la mayoría 
de atropellamientos 
es en el trayecto vial 
entre la portería y 
Casa Club, pues una 
de las madrigueras 
más grandes de gua-
tines en la institución 

se encuentra en inmediaciones de esa 
vía, la cual es atravesada de manera 
frecuente por estos animales en bus-
ca de alimento.

“Los guatines son animalitos muy 
nerviosos, así que ante el ruido de un 
vehículo o el destello de las luces en 
la noche no miran hacia atrás, sino 

que corren hacia adelante de ma-
nera desprevenida, y es enton-

ces cuando son arrollados 
por los vehículos que se 

desplazan a altas ve-
locidades”, indicó 

el ingeniero, quien 
resaltó que estos 
hechos pueden evi-

tarse solo con con-
ducir a una velocidad 

moderada.
Otras especies como ar-

dillas, zarigüeyas e iguanas 
también son víctimas de atro-

pellamientos  en las vías internas del 
Club y de aplastamientos en el par-
queadero, pues algunas de ellas se 
guarecen debajo de los carros y pe-
recen cuando los conductores ponen 
en marcha los automotores.

“En esos casos lo indicado es ha-
cer sonar el pito o acelerar un poco 
el motor, lo cual es suficiente para 

ahuyentar a los animales”, sugirió el 
funcionario.

¿Qué se debe hacer?
Según Juan David Hurtado, en caso 
de lesionar un guatín o cualquier 
otro animal silvestre dentro del Club 
en un accidente por atropellamiento, 
lo indicado es contactar al departa-
mento de Sistemas de Gestión en el 
teléfono 3336000, extensión 351, de 
manera tal que se pueda brindar una 
atención oportuna.

Si el incidente ocurre en días festi-
vos o en horario no laboral, lo correc-
to es comunicarse con el Máster de 
Seguridad (teléfono 3108912556), el 
cual está disponible las 24 horas del 
día y que se encargará de contactar 
con el Dagma o con la Policía Am-
biental.

“Cuando estos animales silvestres 
resultan heridos se los entregamos al 
Dagma (Departamento Administra-
tivo de Gestión del Medio Ambiente), 
cuyos funcionarios los llevan a un 
hogar de paso, los valoran y depen-
diendo de sus condiciones los liberan. 
Si el animal se recupera, es posible 
que lo traigan de regreso al Club, es-
pecialmente a nuestro bosque seco 
tropical, que es un lugar seguro. Si, 
por el contrario, el animal muere en 
el accidente, nosotros mismos nos 
encargamos de enterrarlo”, señaló 
Juan David.

Cabe destacar que la mayoría de 
animales heridos en atropellamientos 
al final muere por la gravedad de sus 
heridas, mientras que otros deben 
ser sacrificados porque no se pueden 
rehabilitar.

La situación preocupa al departa-
mento de Sistemas de Gestión y otras 
instancias del Club, pues el incremen-
to de este tipo de incidentes por ex-
ceso de velocidad -algo por completo 
evitable- se contrapone con la filoso-
fía de protección del medio ambiente 
que impulsa el Campestre, razón por 
la cual se hace un llamado a conducir 
despacio y con precaución.

Las muertes de guatines en el Club 
se han incrementado en el último año, 
como consecuencia de atropellamientos 
por exceso de velocidad. La situación 
preocupa a la directivas, que piden 
conducir con moderación en las vías 
internas de la institución.

“Por lo general los socios que 
atropellan animales reportan 
lo ocurrido. Sin embargo, otros 
no lo hacen, no sabemos si por 
temor a sanciones o porque 
simplemente no se percatan de 
que han arrollado un animal tan 
pequeño como un guatín. Sea 
como fuere, hay que entender 
que un accidente es sólo eso y 
que no se estipulan sanciones 
por este tipo de incidentes. En 
tales casos sí agradecemos 
que no abandonen el animal y 
que nos reporten lo ocurrido 
para poder brindarle la debida 
atención”, 

Juan David Hurtado 
coordinador Sistemas de Gestión

¡CONDUZCA 
DESPACIO, 
ANIMALES 
EN LA VÍA!

Los guatines atraviesan la vía 
con frecuencia en busca de ali-
mento, razón por la cual se pide 
a los socios y colaboradores 
conducir con precaución.

Otros animales como ardillas, zarigüeyas e 
iguanas también son víctimas de accidentes por 
atropellamientos en el Club.
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Rehabilitación física

Drenaje linfático

Rehabilitación 
de piso pélvico 

Rehabilitación física

Drenaje linfático

Rehabilitación 
de piso pélvico 

Rehabilitación 
Física

En Ciudad Jardín 
un espacio exclusivo de

Calle 15A No. 103-20

Rehabilitación Física Ciudad Jardín 

(602) 382 10 00
(602) 385 10 00
(602) 518 60 00

Agenda tu cita en: 

Muchos son los beneficios 
que brinda hacer actividad 
física o practicar deporte. 
La Organización Mundial 

de la Salud (OMS) recomienda que a 
la semana una persona realice entre 
150 a 300 minutos de actividad mode-
rada, pues el ejercicio es fundamental 
y ayuda a mejorar la salud física, ósea, 
cardiopulmonar y mental.

Según Julio César Palacio, médico 
ortopedista traumatólogo de la Clínica 
Imbanaco, el ejercicio mejora el estado 
físico y beneficia el funcionamiento car-
díaco, vascular y muscular, por lo que 
se hace necesario practicarlo en todas 
las etapas de la vida, incluso en la edad 
más aduta.

"En la medida que aumenta la edad 
se va perdiendo agilidad, reflejos y el 
sistema musculoesquelético va cam-
biando, por lo que se hace necesario 
que la actividad física sea constante y 
parte de la rutina diaria", comenta el 
especialista.

Sin embargo, también es necesario 
tener en cuenta las enfermedades de 
base que pueda tener el adulto mayor 
para evitar complicaciones o lesiones 
que se pueden evitar. “Es necesario que 
el adulto mayor y el cuidador conozcan 
los propios límites. Asimismo, que el 
ejercicio que se realice sea de manera 
gradual, que el adulto mayor permanez-
ca bien hidratado durante y después del 
ejercicio", explica el doctor Palacio.

¿Por qué es importante el 
ejercicio en el adulto ma-
yor?
• Controla las enfermedades cardiovas-

culares. Ayuda a mejorar el proceso 
de irrigación sanguínea y oxigenación 
a los tejidos.

• Reduce la pérdida ósea propia de la 
edad y potencia la musculatura.

• Reduce el riesgo de caídas, ya que 
mejora el equilibrio, la coordinación 
y la elasticidad y disminuye la atrofia 
muscular.

• Reduce el dolor musculoesquelético 
asociado a enfermedades como la 
artrosis o la artritis.

• Refuerza el sistema inmune.
• Ayuda a mejorar y conservar la fun-

ción cognitiva.
• Disminuye la prevalencia de ansiedad 

y depresión, pues con la actividad fí-
sica se liberan endorfinas, hormonas 
relacionadas con la sensación de pla-
cer y felicidad.

La Clínica Imbanaco te aconseja,
súmale actividad física a tu edad

¿Cómo podemos iniciar la 
actividad física?
• Comenzar con actividades de 

forma progresiva para ir acon-
dicionando el cuerpo a cargas y 
resistencias.

• Realizar estiramiento antes y des-
pués de la actividad física, con lo 
cual se evitan tirones y desgarros.

• Elegir ejercicios que se ajusten a 
las necesidades.

• Tener una buena y balanceada 
nutrición, así como evitar realizar 

ejercicio en ayunas.
• Si se tiene alguna patología de 

base se debe consultar al médi-
co tratante antes de iniciar con la 
actividad física.

La Clínica Imbanaco cuenta con 
un grupo de especialistas en Orto-
pedia y Traumatología, cada uno 
con un enfoque diferente del cuer-
po humano, así como de la etapa 
en la que se encuentre el paciente. 
Igualmente, cuenta con los progra-

mas de Adulto Mayor Fracturado 
y Reemplazo Articular de Rodilla, 
acreditados por la Joint Commis-
sion International, el ente con ma-
yor experiencia y prestigio en acre-
ditación médica en el mundo. Todo 
ello le garantiza al paciente, a su 
familia y a la población en general 
que Imbanaco es un centro hospi-
talario altamente especializado en 
estas patologías, lo que les permi-
te obtener los mejores desenlaces 
clínicos.
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La líder espiritual Maureen 
Goodman, directora de pro-
gramas de la ONG Brahma 
Kumaris en el Reino Unido 
y representante de esa or-
ganización en las Naciones 

Unidas, visitó el Club Campestre de 
Cali el pasado 30 de octubre con oca-
sión de la Conferencia de las Partes 
(COP16) que se realizó en la ciudad 
del 21 de ese mes al 1 de noviembre.

Durante su visita a esta institución, 
Goodman –nacida en Reino Unido, 
pero residente en India– dictó ante 
un grupo de socios la conferencia 
titulada ‘Gerencia del ser, estrategia 
para una vida sostenible’. En un en-
tretiempo antes de su ponencia, dia-
logó con el periódico El Club acerca 
de la reflexión y meditación que se 
hacen necesarias en la vida moderna, 
así como de la relación que existe en-
tre el estado interior del ser humano 
y la naturaleza.

Su conferencia se titula 'Gerencia del 
ser', ¿qué es eso exactamente?
La gerencia del ser consiste en cui-
darse, es decir, cuidar de la forma en 
la que estás utilizando tu tiempo y tu 
energía, ser capaz de ser amo de ti 
mismo, de elegir la forma en que es-
tás respondiendo a las distintas nece-
sidades. Pasamos mucho tiempo re-
accionando de manera negativa ante 
diferentes hechos o circunstancias, y 
eso, a su vez, genera la reacción de las 
otras personas que nos rodean.

Al respecto, hay que tomar con-
ciencia de que siempre habrá cosas 
que me influirán y me harán sentir 
de un modo negativo, como la de-
presión o el enfado, pero ante ello 
conviene respirar y darse un tiempo 
para reflexionar y preguntarse: ¿Pue-
do elegir reaccionar de una manera 
diferente y tener un mejor impacto?

Eso suena muy bien, aunque en la prác-
tica parece que cada vez se reflexiona 
menos y se reacciona más...

“Para ayudar al 
planeta, primero 
debo ayudarme yo”
Con ocasión de una conferencia ante los socios del Club, en el marco de la COP16, 
la líder espiritual Maureen Goodman compartió una serie de reflexiones sobre el 
poder de la meditación para ayudar a la conservación del planeta.

En el agitado mundo actual tenemos 
que tomar un poco más de tiempo 
para nosotros mismos. Corremos 
durante buena parte de nuestra vida, 
y lo que sea que estemos persiguien-
do, siempre va a correr más rápido 
que nosotros. Pero si paras y te pones 
en silencio, tranquilo, verás cómo las 
cosas que necesitas van a venir a ti.

Así que es importante tomar un 
poco de tiempo cada día para ser 

conscientes, para reflexionar, para 
meditar, para cuidar de los propios 
pensamientos, porque mis pensa-
mientos son mi energía. Si hubiera 
que ponerle un orden al proceso, 
diría que primero están los pensa-
mientos, luego la respiración y, por 
último, la energía, que es producto 
de aquellos dos.

¿Y si buscamos pensar más rápido para 
alcanzar nuestras metas más pronto?
No funciona así. Si nuestros pen-
samientos van demasiado rápido, 
nuestra respiración se vuelve corta y 
entonces nuestra energía disminuye 
y, por el contrario, si nuestros pen-
samientos están calmados, entonces 
nuestra respiración estará calmada, 
con lo cual tendremos más energía 
para la vida y, por ende, más claridad 
respecto del entorno que nos rodea.

¿Eso significa que el destino de cada 
quien depende de su propia energía?

A lo largo de nuestras vidas creamos 
ciertos patrones que se reflejarán en 
nuestro futuro. Es por eso que deci-
mos que podemos conocer el futuro 
a través de las acciones que creamos 
en el presente, así que desde el aquí 
y el ahora somos los amos de nuestro 
propio destino.

Hay una ley espiritual que dice 
que aquello que das se te devuelve y 
eso no es más que energía. Entonces, 
si irradias negatividad, eso será lo 
que atraerás para tu vida. Lo mismo 
pasa con el positivismo.

¿Y cómo se relaciona todo esto con la 
naturaleza y con la COP16?
La gestión del ser atraviesa de modo 
transversal todo lo relacionado con la 
naturaleza y, por ende, con la COP16. 
En este momento resulta crucial 
cambiar nuestra relación con la na-
turaleza, y eso comienza por el ser, 
pues si no tengo paz conmigo mismo, 
jamás podré tenerla con el planeta.

Dicho de otro modo, ¿cómo puedo 
hacer buenas elecciones que preser-
varán la biodiversidad y nuestro pla-
neta si no hay paz dentro de mí? La 
ausencia de paz interior deriva en ac-
ciones egoístas y miopes que buscan 
soluciones a corto plazo, con lo cual 
se nubla la visión de futuro y, justa-
mente, la lucha por la preservación 
de la naturaleza es a largo plazo. Así 
que para ayudar al planeta, primero 
debo ayudarme yo, cambiando mi 
estilo de vida.

Por último, ¿cómo se siente en Cali y en 
el Campestre?
¡Oh, es hermoso estar en Cali! La 
gente es muy cálida y para mí ha sido 
una experiencia maravillosa conocer 
la ciudad y compartir con su gente. 
He estado en la Zona Verde un par 
de veces y siento realmente el entu-
siasmo de toda la comunidad, lo cual 
también se aprecia en los asistentes 
a esta charla en el Club. Muchas gra-
cias por la invitación.

Una treintena de socios asistieron a la conferencia de Maureen Goodman sobre la 'Gerencia del ser' 
en el Salón del Lago, donde hubo espacio para la meditación.

•  Dato clave
Brahma Kumaris es una organización 
sin ánimo de lucro que existe en Colom-
bia y forma parte de una red de centros 
en alrededor de cien países del mundo, 
con más de 8500 sedes. “Su objetivo es 
proveer una educación en Meditación 
Raja Yoga y calidad de vida para el 
desarrollo del ser humano, con el fin de 
lograr una sociedad más armónica”. Miami (USA):  

Santa Marta:   
Barranquilla: 
Cartagena: 
Ibagué:

(1) 305 328 9506 
(605) 436 5062
(605) 385 4969
(605) 693 2426
(608) 277 1324

Buenaventura: 
Cali:   
Guachené: 
Chía: 
Bogotá:

(602) 297 8607
(602) 487 4747
(602) 825 9364
(605) 369 4400
(601) 747 7878

Medellín:   
Pereira:
Villavicencio:

(604) 604 8718
(607) 340 1290
(608) 683 3716

Bucaramanga: 
Cúcuta:

(607) 697 6753
(607) 595 5960
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Miami (USA):  
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Cartagena: 
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(1) 305 328 9506 
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LOS TENISTAS DEL CLUB aprovecharon para celebrar el Día de Muertos con una fiesta en la 
que se lucieron con sus disfraces, muchos de ellos con gran creatividad. La buena música y 
la comida hicieron más agradable la velada, en el complejo principal de tenis del Campestre.

EL HALLOWEEN NO PODÍA PASAR INADVERTIDO para la Academia de Golf, que organizó una 
jornada de juego, la cual cerró con un almuerzo. Hubo mucha alegría y camaradería entre las 
damas que se animaron a disfrazarse y jugar en el campo.

LAS DAMAS DE GOLF SE LA GOZARON EN TENIS TAMBIÉN FESTEJARON

Una fiesta 
bastante

La celebración del 
Halloween dejó a los 
niños con ganas de que 
no terminara el día. Eran 
muchos y variados los 
atractivos en la jornada: 
la Casa del Terror, el Gel 
Blaster, los inflables, los 
shows musicales. Les 
compartimos algunas 
imágenes de la fiesta.
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*INCREMENTO DEL 20 % A PARTIR DEL 15 DE DICIEMBRE 
AFORO LIMITADO / EL VALOR INCLUYE: REFRIGERIO, 
PARRILLADA Y REMATE.

Invitado de socio, canje y transeúntes $ 390.000*

Socio, beneficiario y afiliados
especiales y temporales $ 210.000*

$ 150.000*Menores de edad 

ARTISTAS  INVITADOS :  ORQUESTA  L A  O  &  DJ .  JOKE R

Y GRAN REMATE FIESTA PREFERIA

paseo ecológico

a caballo
miércoles  25  de  d ic i emb r e   1 : 00  p.m .   l a  h e r radura  

remate   7:00  p.m .   case ta  p olo

INFORMES: 333 60 00 EXT. 781 - 782 - 332 - 333 CEL. 313 335 84 45 
EVENTO EXCLUSIVO PARA SOCIOS E INVITADOS. 

PATROCINA:

• Todos los participantes del Paseo Ecológico a Caballo deben 
presentar de manera obligatoria la guía de movilización de 
su ejemplar, documento expedido por el ICA.

 
• Los menores de edad, al momento de comprar la boleta, 

deben estar acompañados de un adulto.

• Los niños deben usar casco durante el recorrido.

• Aplican las políticas de Fiestas Decembrinas publicadas en 
la página web.
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Paseo Ecológico a Caballo.pdf   2   2024/11/21   2:24:43 p. m.
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*INCREMENTO DEL 20 % A PARTIR DEL 15 DE DICIEMBRE 
AFORO LIMITADO / EL VALOR INCLUYE: REFRIGERIO, 
PARRILLADA Y REMATE.

Invitado de socio, canje y transeúntes $ 390.000*

Socio, beneficiario y afiliados
especiales y temporales $ 210.000*

$ 150.000*Menores de edad 

ART ISTAS  INVITADOS :  ORQUESTA  L A  O  &  DJ .  JOKER

Y GRAN REMATE FIESTA PREFERIA

paseo ecológico

a caballo
miércoles  25  d e  d i c i embre   1 : 00  p.m .   l a  herradura  

remate   7:00  p.m .   caseta  polo

INFORMES: 333 60 00 EXT. 781 - 782 - 332 - 333 CEL. 313 335 84 45 
EVENTO EXCLUSIVO PARA SOCIOS E INVITADOS. 

PATROCINA:

• Todos los participantes del Paseo Ecológico a Caballo deben 
presentar de manera obligatoria la guía de movilización de 
su ejemplar, documento expedido por el ICA.

 
• Los menores de edad, al momento de comprar la boleta, 

deben estar acompañados de un adulto.

• Los niños deben usar casco durante el recorrido.

• Aplican las políticas de Fiestas Decembrinas publicadas en 
la página web.
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*INCREMENTO DEL 20 % A PARTIR DE
15 DE DICIEMBRE. AFORO LIMITADO

Invitado, canje y transeúntes $ 1.500.000*

$ 700.000*Hijo de socio no beneficiario,
pareja hijo de socio y huéspedes

VALOR BOLETERÍA:
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PATROCINA:

INFORMES: 333 60 00 EXT. 781 - 782 - 332 - 333 CEL. 313 335 84 45

DJ YESID BEATSFONSECA

DJ ANDRÉS MACIÁ

GRUPO NICHE

WHISGO ORQUESTA
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Fiestas decembrinas 26.pdf   1   2024/11/21   5:18:28 p. m.
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INFORMES: 333 60 00 EXT. 781 - 782 - 332 - 333 CEL. 313 335 84 45

*INCREMENTO DEL 20 % A PARTIR DE
15 DE DICIEMBRE. AFORO LIMITADO

Invitado, canje y transeúntes $ 395.000*

$ 295.000*Hijo de socio no beneficiario,
pareja hijo de socio y huéspedes

VALOR BOLETERÍA:

PATROCINA:
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Fiestas decembrinas 28.pdf   1   2024/11/21   5:22:59 p. m.
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*INCREMENTO DEL 20 % A PARTIR DE
15 DE DICIEMBRE. AFORO LIMITADO

INFORMES: 333 60 00 EXT. 781 - 782 - 203 - 332 CEL. 313 335 84 45

Invitado, canje y transeúntes $ 550.000*

Niño hasta los 11 años $ 180.000*

$ 415.000*Hijo de socio no beneficiario,
pareja hijo de socio y huéspedes

VALOR BOLETERÍA:

PATROCINA:
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Cena de San Sivestre.pdf   1   2024/11/21   5:12:59 p. m.
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*INCREMENTO DEL 20 % A PARTIR DE
15 DE DICIEMBRE. AFORO LIMITADO

INFORMES: 333 60 00 EXT. 781 - 782 - 203 - 332 CEL. 313 335 84 45

Invitado, canje y transeúntes $ 550.000*

Niño hasta los 11 años $ 180.000*

$ 415.000*Hijo de socio no beneficiario,
pareja hijo de socio y huéspedes

VALOR BOLETERÍA:

PATROCINA:
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Políticas de Fiestas Decembrinas
REGLAMENTO PARA PASEO ECOLÓGICO A CABALLO, FIESTAS DEL 26 Y 28 Y CENA DE SAN SILVESTRE

Venta de boletería para hijos de 
socios no beneficiarios, canjes, in-
vitados, transeúntes y huéspedes

• A partir del viernes 15 de no-
viembre, en el corredor de La 
Cascada.

• Horario de venta: martes a do-
mingo, de 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

• La boleta es personal e intrans-
ferible.

• Las fiestas tendrán aforo limi-
tado. Únicamente se permiten 2 
invitados por acción en la fiesta 
del 26 de diciembre. Los invita-
dos deben ser mayores de edad 
para las fiestas del 26 y 28 de 
diciembre.

• Para la venta de boletas de in-
vitados, se requiere la siguiente 
información: nombre completo 
del invitado, número de su do-
cumento de identidad, nombre y 
número de acción del socio que 
lo invita.

Reglamento

• Todos los socios y beneficiarios 
que deseen asistir a las fiestas, 
deben registrarse en los puntos 
de venta asignados por el Club 
para obtener el código QR de in-
greso. Este no tiene costo para 
los socios, pero sí será solicitado 
para la reserva de mesas y el in-
greso a las fiestas.

• Pueden ingresar hijos de socios 

mayores de 17 años en compañía 
de sus padres, quienes asumi-
rán la total responsabilidad de 
los menores mediante firma de 
carta de autorización que deben 
entregar en la Gerencia antes del 
20 de diciembre de 2024.

• Existe un límite en el número 
de asistentes a cada fiesta para 
cumplir con el aforo, razón por 
la cual les recomendamos regis-
trarse con suficiente anticipación.

• Para la reserva de mesas, se debe 
diligenciar completamente la in-
formación de los 10 integrantes 
de cada reserva, por lo cual los 
invitados deben adquirir su res-
pectiva boleta previamente.

• Los socios podrán realizar reser-
va de mesa exclusivamente por 
vía virtual a partir del martes 
10 de diciembre, a las 8:00 a.m. 
(hora oficial de Colombia) para 
las fiestas del 26 y 28 de diciem-
bre, en la página web del Club 
www.campestrecali.com.

• Todo invitado debe ingresar a las 
fiestas con su boleta y presentar 
documento de identificación.

• El Club validará la autenticidad 
de los documentos de identidad 
con la base de datos de la Re-
gistraduría Nacional del Estado 
Civil. Si existe fraude o adultera-
ción en alguno de los documen-
tos por parte del socio y sus be-
neficiarios, ellos se suspenderán 
automáticamente por 6 meses. 

En caso de que el invitado come-
ta la anterior falta, el socio que lo 
presentó será sancionado.

• Las personas que traten de in-
gresar al Club por lugares dis-
tintos a la portería o de manera 
indebida serán sancionadas au-
tomáticamente.

• El Club cuenta con un sistema ce-
rrado de televisión (CCTV) para 
monitorear el desarrollo y buen 
comportamiento de las fiestas.

• Los invitados que deseen ingre-
sar al Club los días 26, 28 y 31 
de diciembre después de las 2:00 
p.m. deben presentar boleta de 
invitado.

• A los invitados que no registren 
su salida antes de las 2:00 p.m., 
los días 26, 28 y 31 de diciembre, 
entregando la ficha de control 
de ingreso en la portería, se les 
cobrará la boleta de invitado de 
la fiesta a través de la acción del 
socio que lo presentó.

• El socio accionista viudo, separa-
do o soltero debe registrar en la 
Gerencia, antes de las 6:00 p.m. 
del 20 de diciembre de 2024, 
la pareja que lo acompañará a 
las fiestas. Al acompañante se 
le entregará tarjeta de cortesía 
para su ingreso los días 26, 28 
y 31 de diciembre de 2024. Las 
parejas de hijos de socios deben 
ser presentadas antes del 13 de 
diciembre para aprobación de la 
Junta Directiva.

• El cobro del consumo de alimen-
tos y bebidas se realizará en el 
momento en que se preste el 
servicio.

• No se admite el ingreso de licor 
a los eventos.

• El socio, beneficiario o invitado 
que agreda físicamente a otro 
asistente será retirado de inme-
diato del evento y se hará acree-
dor a la sanción correspondiente, 
previo proceso disciplinario.

• Para que los escoltas puedan in-
gresar al Club los días de las fies-
tas, deben ser acreditados por el 
socio titular mediante carta de 
presentación, la cual debe ser 
radicada en la oficina de Gestión 
Humana adjuntando fotocopia 
de la cédula.

• La anterior reglamentación no 
excluye lo establecido en las 
normas y reglamentos del Club, 
al igual que el Código de Con-
vivencia y Buen Gobierno. El 
incumplimiento del presente re-
glamento, por parte de los bene-
ficiarios e invitados, acarreará la 
suspensión automática para los 
implicados y los socios titulares.

¡Entre todos podemos tener las 
mejores fiestas decembrinas!

Rolando R. Rojas Díaz
Gerente General
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FINO 
AMONTILLADO 

OLOROSO 
CREAM

Por primera vez en toda 
su historia, el Club 
Campestre de Cali hizo 
parte de la mayor fiesta 
de vinos de jerez en el 
mundo, el Sherry Week, 

una celebración que se realizó en 
paralelo en 30 países del mundo 
del 4 al 10 de noviembre y que 
destacó a Cali en el mapamundi 
de ciudades que acogieron este 
evento, considerado el Oktober-
fest de ese popular vino español.

“La celebración es tan grande, 
que participan países de todo 
el mundo, y en esta ocasión, en 
cuanto a clubes, el Campestre de 
Cali fue el único que representó 
a Sherry Week en Colombia, lo 
cual es muy especial, pues es la 
primera vez que la institución 
hace parte de un evento mundial 
de vinos”, dijo a este medio Iván 
Andrade, sommelier del Club.

Aunque Bogotá también cele-
bró el Sherry Week, lo hizo solo a 
través de restaurantes, no de clu-
bes sociales, y en el Campestre 
de Cali la celebración ha sido tan 
especial, que incluso se exten-
derá hasta el 29 de noviembre a 
través de diferentes actividades 
y productos, entre ellos del de-
nominado Paseo del Jerez, un 
aperitivo que se ofrece en el res-
taurante San Joaquín, pero que 
en esta ocasión se sirve también 
en todos los ambientes del Club.

“En el Paseo del Jerez se ofre-
cen cuatro estilos diferentes: 
fino, amontillado, oloroso y 
cream, y explicamos a los asis-
tentes las variaciones entre cada 
uno”, indicó Iván, quien agregó 
que en el marco del Sherry Week 
también se presenta una diver-
sidad de cocteles en torno a este 
popular vino español, y en el San 
Joaquín, se ofrece una carta am-
plia para maridar.

Asimismo, la celebración in-

lo mejor del jerez de 
España, en el Campestre

SHERRY WEEK,

 El evento, de carácter internacional, llegó por primera vez al Club el pasado 4 de 
noviembre y se extenderá hasta finales del mes. Estilos diferentes de jerez, cocteles en 
torno a ese tradicional vino, masterclasses y más hacen parte de la celebración.

cluye sesiones para enseñar a ve-
neciar, es decir, servir el jerez de 
manera sutil y adecuada, y cua-
tro masterclasses para los socios, 
quienes podrán conocer, sobre 
todo, el proceso de fortificación 
del jerez y su fermentación, en-
tre otros aspectos.

“Los pasados 13 y 14 de no-

viembre, se realizaron las pri-
meras masterclasses del Sherry 
Week y fueron un éxito total; 
ahora también esperamos una 
amplia acogida, de entre 40 y 50 
asistentes, a las próximas citas 
previstas para el 21 y 22 de este 
mes”, señaló Iván.

De acuerdo con la página web 
del evento, “cada año, la comuni-
dad internacional del jerez se re-
úne durante una semana llena de 
eventos gastronómicos y cultura-
les que destacan la versatilidad y 
variedad de estos vinos, desde la 
sequedad refrescante del Fino, 
hasta la aterciopelada suavidad 
del Cream”, por lo cual el Sherry 
Week es una oportunidad ideal 
para descubrir toda su gama y su 
fascinante proceso de envejeci-
miento junto a un exquisito plato.

•  Dato clave
El Sherry Week celebrado en el 
Campestre permite que los socios 
mantengan la tradición de beber 
el Jerez Tío Pepe, la marca más 
conocida de este vino, al tiempo 
que descubren otros estilos de 
Jerez, como el amontillado, el palo 
cortado y el oloroso, que también 
formarán parte de la feria.

“El jerez es un vino fortificado, elaborado en la región de Andalucía, en el sur de España. Durante su proceso 
de fermentación, se fortifica con alcohol vínico, hecho con las mismas uvas del jerez. En la actualidad, el 
Campestre de Cali tiene una amplia existencia de jerez; esto, gracias a un acuerdo con nuestro proveedor, 
Marpico, que a su vez trajo el Sherry Week a Colombia”.

 Iván Andrade, sommelier.

El Club, a través de Marpico, se aprovisionó de distintos estilos de jerez, para satisfacer 
todos los gustos, en el marco del Sherry Week.

 A través de cuatro masteclasses, los socios podrán conocer más 
acerca del jerez y sus diferentes estilos que lo caracterizan.

ESTILOS DE JEREZ

El Club • S A B O R E S • NOVIEMBRE DE 202430

• C L U B  C A M P E S T R E  C A L I •





El Club •  S A B O R E S  • NOVIEMBRE DE 202432

• C L U B  C A M P E S T R E  C A L I •

C

M

Y

CM

MY

CY

CMY

K

8055185_AF_SOSTENIBILIDAD_26x17cm_ALTA_.pdf   1   7/11/24   5:26 p. m.

Ser invitado como jurado 
en los Premios La Barra, 

la revista más importante de gas-
tronomía en Colombia, ha sido 
una experiencia enriquecedora y 
profundamente gratificante. Este 
honor no solo es un reconoci-
miento personal, sino también un 
reflejo del esfuerzo y dedicación 
de todo mi equipo de Alimentos 
y Bebidas en el Club Campestre 
de Cali”.

Quien habla es Kénder Escor-
cia, director de Alimentos y Be-
bidas del Club, quien estuvo en 
Bogotá cumpliendo esa función 

como jurado.
En los Premios La Barra se ce-

lebra lo mejor de la industria culi-
naria con grandes chefs, empresa-
rios, gerentes, CEO’s y fundadores 
de restaurantes, entre otros.

Esta vez, la edición número 19 
de los Premios se realizó el 6 de 
noviembre en Bogotá, en el centro 
de eventos Hall 74.

Los Premios nacieron en el 
2006 para resaltar el talento de la 
gastronomía colombiana y cada 
año se distingue a quince catego-
rías.

“Representar al Club Campes-

“

“Una experiencia 
enriquecedora y 
gratificante”
Kénder Escorcia, director de Alimentos 
y Bebidas, representó al Club como jurado 
en los prestigiosos Premios La Barra, en 
Bogotá, el pasado 6 de noviembre.

tre de Cali en este evento de tanto 
prestigio es un orgullo inmenso. 
Cada día, trabajamos con pasión 
para ofrecer una experiencia cu-
linaria excepcional a nuestros so-
cios y visitantes, y esta invitación 
confirma que vamos por el cami-
no correcto. Es un logro compar-
tido que demuestra la calidad y el 
compromiso que hemos construi-
do juntos”, afirmó Kénder.

“Agradezco a todo mi equipo, 
cuyo esfuerzo es fundamental 
para alcanzar este nivel, y al Club 
Campestre de Cali, que me ha 
brindado la confianza para liderar 

y crecer en un entorno tan inspi-
rador. Este es solo el comienzo de 
más metas que seguiremos alcan-
zando juntos”, dijo el director de 
Alimentos y Bebidas, nacido hace 
50 años en Bosconia, un pequeño 
municipio del Cesar.

La invitación a Kénder Escorcia como 
jurado en estos prestigiosos premios es 
un reconocimiento a su trayectoria y a la 
dedicación con la que trabaja para posicionar 
al Club Campestre de Cali como un referente 
en hospitalidad y gastronomía”.

Premios La Barra

Las quince categorías 
premiadas son: Restaurante 
Colombiano, Comida Rápida, 
Comida Casual, Alta Cocina, 
Propuesta de Café, Repos-
tería y Pastelería, Panadería, 
Propuesta de Bebidas, Nuevo 
Restaurante, Mejor Chef, Mejor 
Empresario, Mejor Repostero y 
Pastelero, Mejor Nuevo Cocine-
ro, Toda una Vida, Innovación y 
Transformación Digital.
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jóvenes conquistan la Copa Ventolini 
en un torneo transformador

LA COMUNA 18 
BRILLA SIN LÍMITES: 

Terminó el torneo que unió a los jóvenes, hombres y mujeres, de ese sector de la ciudad, donde la 
Fundación Club Campestre de Cali ha logrado generar espacios de desarrollo e integración social, con 

el deporte como uno de los vehículos, entre otras formas. 

El Torneo de Fútbol ‘Comuna 
18 Sin Límites’ Copa Vento-
lini concluyó su 5ta edición 
en una ceremonia celebrada 
en la cancha La Guacharaca 
del Club Campestre de Cali. 

Este evento, organizado por la Fun-
dación Club Campestre, se ha conver-
tido en un importante espacio para el 
desarrollo integral de la juventud de 
la Comuna 18, promoviendo la con-
vivencia, el trabajo en equipo y la re-
siliencia a través del deporte.

Más de 400 jóvenes participaron 
en esta edición, donde se disputaron 
el título a lo largo de varias jorna-
das de competencia. En la categoría 
masculina, el equipo Club Deportivo 
Charlotte Figuegol, patrocinado por 
Ventolini, se coronó campeón, segui-
do por el Colegio Luis Madina, patro-
cinado por Constructora Bolívar, en 
el segundo lugar. Además, Jonathan 
Yepes, de Charlotte Figuegol, se des-
tacó como goleador del torneo con 13 
anotaciones. 

En la categoría femenina, el título 
de campeonas fue para Águilas PDS, 
equipo patrocinado por Ventolini; 
como subcampeonas se consagró 
Atlético Real Juventud, patrocina-
do por Constructora Bolívar. Melisa 

Quiñónez, de Atlético Real Juventud, 
fue la máxima goleadora con 7 goles. 

Más allá de los resultados depor-
tivos, este torneo es un espacio que 
fomenta valores y ofrece a los jóvenes 
una alternativa de desarrollo perso-
nal. Así lo destacó José Feliciano Da-

gua, entrenador del equipo Indepen-
diente del Valle: “Estoy agradecido 
con la Fundación por brindarles la 
oportunidad a muchos jóvenes de 
participar en este torneo, que no solo 
es fútbol; también se promueven va-
lores como el respeto, el compromiso 

y la honestidad. Gracias a ustedes se 
están cambiando vidas, gracias a su 
trabajo y al de todos los patrocina-
dores que cada año apoyan esta ini-
ciativa para el bien de la Comuna 18.”  

La clausura del torneo fue un mo-
mento especial de reconocimiento 

CAMPEONAS EQUIPO FEMENINO: ÁGUILAS PDS
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para los jóvenes participantes y de 
celebración por los logros alcanzados. 

“Me siento muy honrado de tenerlos 
en este templo del fútbol del Club 
Campestre de Cali, La Guacharaca, 
y quiero felicitarlos por el 'fair play', 
se ve un nivel altísimo en todos los 
jóvenes que hoy están aquí; siempre 
son bienvenidos en esta, su casa”, ex-
presó Rolando R. Rojas, gerente del 
Club Campestre de Cali, resaltando 
el espíritu de camaradería y la cali-
dad deportiva demostrada por los 
equipos.

Un torneo que fortalece  
la comunidad
Este torneo no solo representó una 
competencia deportiva, también cum-
plió una función social clave al ofrecer 
a los jóvenes de la Comuna 18 un espa-
cio seguro y positivo donde desarrollar-

se y conectar con otros. Juan Miguel 
Muñoz, gerente de Estructuración de 
Constructora Bolívar, expresó el orgu-
llo de su organización por formar parte 
de esta iniciativa. “Para nosotros es un 
gran orgullo apoyar estos espacios que 
promueven el desarrollo de la comuni-
dad. Felicitamos a todos los jugadores 
y jugadoras por su extraordinario des-
empeño en este torneo, y esperamos 
seguir construyendo ciudad a través 
del deporte”, comentó Muñoz, subra-
yando el compromiso de Constructora 
Bolívar con el bienestar de la comuni-
dad.

El impacto de este torneo ha llegado 
más allá de la Comuna 18, atrayendo 
la atención de figuras importantes en 
el ámbito deportivo. En esta edición, 
estuvo presente un representante del 
equipo de la segunda división del fút-
bol colombiano Real Santander, orga-
nización que en ediciones anteriores 
identificó y contrató a uno de los ta-
lentos emergentes del torneo, quien 
actualmente juega en el Boca Juniors 
de Cali. Este tipo de oportunidades 
demuestra el alcance del torneo como 
plataforma para jóvenes promesas del 
fútbol, brindándoles una vía para cum-
plir sus sueños deportivos.

El éxito de este torneo es una mues-
tra del compromiso de la Fundación 
Club Campestre de Cali, de la mano 
de sus aliados Ventolini, Constructora 
Bolívar, Blindex, Comfandi, Colombi-
na, Christus Sinergia, Panela Líbano y 
Autama Motors, con el fortalecimiento 
del tejido social, reafirmando su mi-
sión de cambiar vidas mediante ini-
ciativas que impacten positivamente a 
la comunidad, en especial a los jóvenes.

Este evento deportivo ha dejado 
una huella en la Comuna 18, demos-
trando que el deporte puede ser una 
vía efectiva para transformar comuni-
dades, generar oportunidades y pro-
mover un futuro más prometedor.

 CAMPEONES EQUIPO MASCULINO: CLUB DEPORTIVO CHARLOTTE FIGUEGOL

SUBCAMPEONES EQUIPO MASCULINO: COLEGIO LUIS MADINA

 SUBCAMPEONAS EQUIPO FEMENINO: ATLÉTICO REAL JUVENTUD

El gerente de Estructuración de Constructora 
Bolíva, Juan Miguel Muñoz, entrega el premio de 
jugadora destacada a Dulce María Mejía. 
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En un evento que reafirma el 
compromiso empresarial con 
el desarrollo social de Cali, el 
viernes 8 de noviembre se ce-
lebró la adopción de los hoyos 
de golf por parte de Ventolini 

y Constructora Bolívar, en apoyo a la 
Fundación Club Campestre de Cali y 
sus proyectos de impacto social en la 
Comuna 18. 

El evento contó con la presencia 
de Julián Sardi, presidente de la Fun-
dación; Juliana Maya, directora de la 
Fundación; Paola Ortiz, miembro de 
la Junta Directiva del Club; Rolan-
do R. Rojas, gerente del Club; Diego 
Sardi, presidente de Ventolini; Juan 
Miguel Muñoz, gerente de Estructu-

Ventolini y Constructora 
Bolívar se unen a 
la Fundación Club 
Campestre de Cali en su 
misión de cambiar vidas
En un acto realizado el pasado 8 de noviembre, en el campo de 
golf, las dos entidades se unieron al programa de patrocinio de 
hoyos, recursos con los cuales la Fundación ejecuta obras sociales 
por el bienestar de los habitantes de la Comuna 18. Los nuevos 
hoyos patrocinados son el 10 y el 12.

ración de Constructora Bolívar; Da-
niel Restrepo, director de Golf; Luz 
Dary Zúñiga, jefe de deportes; equipo 
de la Fundación y algunos beneficia-
rios. Todos expresaron su respaldo a 
la iniciativa, que busca transformar 
la vida de los habitantes de esta co-
munidad a través del deporte. 

La adopción de hoyos en el cam-
po de golf del Club Campestre de Cali 
tiene un objetivo claro: generar re-
cursos para proyectos que impacten 
positivamente a los habitantes de la 
Comuna 18, promoviendo el depor-
te, la educación y el emprendimiento 
como vías hacia el desarrollo y la in-
clusión social. Uno de los proyectos 
beneficiados sería el torneo de fútbol 

"Comuna 18 sin límites", una iniciati-
va que integra a más de 400 jóvenes, 
fomentando la sana competencia y el 
compañerismo.

“Apoyar este tipo de iniciativas 
no solo refuerza nuestro compromi-
so con el desarrollo deportivo en la 
ciudad, sino que refleja nuestra vi-
sión de fomentar espacios donde se 
cultive la excelencia y el bienestar”, 
destacó Juan Miguel Muñoz de Cons-
tructora Bolívar.

Durante el acto, los directivos de 
la Fundación y de las empresas pa-
trocinadoras expresaron su entusias-
mo y compromiso con esta iniciativa. 

“Estamos entregados a la Fundación; 
lo que podamos hacer por la comu-
nidad y los jóvenes de la Comuna 18 
es un gusto para nosotros”, comentó 
Diego Sardi, presidente de Ventolini. 
Juliana Maya, directora de la Fun-
dación, recordó que Diego fue uno 
de los pioneros en proponer que el 
campo de ‘La Guacharaca’ también 
beneficiara a la comunidad, lo cual 
permitió que este torneo hoy esté en 
su quinta edición.

“Gracias a empresarios como Die-
go Sardi y a estas nuevas alianzas, 
nuestra Fundación sigue creciendo y 
alcanzando nuevos logros. Estamos 
profundamente agradecidos con 
todos los que apoyan nuestros pro-
yectos,” subrayó Rolando R. Rojas, 
gerente del Club.

Con el respaldo de empresas como 
Ventolini, Constructora Bolívar y las 
demás entidades que se han suma-
do a esta iniciativa (Fortox, Unidad 
de Salud Ocupacional, Café Quin-
taesencia y Diageo), la Fundación 
Club Campestre de Cali reafirma su 
compromiso de cambiar más vidas 
en la Comuna 18. La adopción de los 
hoyos en el campo de golf no solo 
simboliza el apoyo financiero, sino 
también la visión solidaria de apos-
tar por un bienestar colectivo, como 
lo expresó Juliana Maya, directora de 
la Fundación.

Diego Sardi, junto al hoyo patrocinado por 
Ventolini.

Juan Miguel Muñoz, junto al hoyo patrocinado por 
Constructora Bolívar.

Miembros de la comunidad, junta directiva del Club, colaboradores y empresarios reunidos en el acto del patrocinio de los hoyos del golf. 
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El pasado 30 de octubre, se 
inauguró el mural Colores 
de Resiliencia, en el Centro 
de Integración y Desarrollo 
Social (CIDES), en el Parque 
Los Pinos, de la Comuna 18 

de Cali. Esta obra, realizada con ma-
teriales reciclados como tapas plásti-
cas y tubos de PVC, es el resultado del 
esfuerzo colectivo encabezado por la 
artista plástica y socia del Club Cam-
pestre de Cali Consuelo Guzmán y un 
grupo de mujeres y personas del pro-
grama de adulto mayor de la comuna. 

La idea surgió cuando Consuelo, 
quien lleva más de ocho años traba-
jando con material reciclado, se so-
ñaba con realizar un mural. Después 
de presentar su idea a Juliana Maya, 
directora de la Fundación, el proyec-
to comenzó a materializarse. 

"La obra es un reflejo del optimis-
mo y el trabajo en equipo", comentó 
Guzmán. "Lo que vemos hoy es el 
resultado de meses de esfuerzo con-
junto, de mujeres que se atrevieron 
a soñar con algo diferente. Es una 
muestra de lo que podemos lograr 
cuando trabajamos unidos por el 
bien de nuestra comunidad y el me-
dio ambiente", añadió.

El proceso comenzó en agosto del 

Colores de Resiliencia: Arte 
Comunitario en la Comuna 18

presente año, cuando las participan-
tes empezaron a recolectar las tapas 
plásticas y tubos de PVC que luego 
formarían parte del mural. Durante 
varios meses, se reunieron sema-
nalmente para trabajar, aprendien-
do nuevas técnicas y compartiendo 
conocimientos sobre el impacto del 
reciclaje y la sostenibilidad.

Como parte de la inauguración, 
se entregaron diplomas de recono-
cimiento a las participantes, quienes 
demostraron un gran compromiso. 

Marisol Montezuma, una de las 
participantes, compartió: "Este pro-
ceso fue muy enriquecedor. Aprendi-
mos nuevas habilidades y pudimos 
crear algo único a partir de materia-
les reciclados. Fue una experiencia 
que nos unió y nos permitió apren-
der juntas".

Este mural no solo embellece el 
espacio público, sino que también 
simboliza el impacto de proyectos 
que fomentan la colaboración comu-
nitaria. La Fundación Club Campes-
tre de Cali reafirma su compromiso 
con la sostenibilidad y el bienestar 
social, mostrando cómo el trabajo 
conjunto puede transformar reali-
dades y fortalecer el tejido social de 
la comunidad.

Fue inaugurado un mural en el Parque Los Pinos. Se trata de una obra realizada con material reciclado, iniciativa de 
la artista plástica y socia del Club Consuelo Guzmán. El mural no solo embellece el espacio público, sino que también 
simboliza el impacto de proyectos que fomentan la colaboración comunitaria.

Habitantes de la Comuna 18 e integrantes de la Fundación Club Campestre de Cali, en el acto de la inauguración del mural Colores de Resiliencia. 

Julián Sardi, Consuelo 
Guzmán, Marisol 
Montezuma y Carlos 
González cortando la 
cinta de inauguración 
del Mural.

Consuelo Guzmán, junto al mural Colores de Resiliencia.
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El equipo de natación 
se lució en Armenia

Con 16 nadadores, el Club Campestre de Cali alcanzó un total de 60 medallas 
de oro, plata y bronce. Todos los deportistas subieron al podio. Detalles. 

NATACIÓN

El equipo de natación que re-
presentó al Club Campestre 
de Cali en el V Torneo Pre-
máster y Master Camilo Lo-
zano regresó feliz de Armenia.

El Club Campestre de la ca-
pital quindiana realizó entre el sábado 
16 y el domingo 17 de noviembre dicho 
evento, que contó con la participación 
de 14 clubes.

Los nadadores del Campestre de 
Cali tuvieron un gran desempeño en 
las diferentes modalidades de compe-
tencia, tras lograr el cuarto lugar en la 
tabla general de medallería.

“El balance general fue muy bueno, 
ya que todos los deportistas de nuestro 
club mejoraron sus marcas personales 
y, adicional a ello, todos lograron su-
bir al podio”, dijo Mauricio Espíndo-
la, coordinador de Natación del Club 
Campestre de Cali.

En total, en el V Torneo Premáster 
y Master Camilo Lozano participaron 
160 nadadores de diferentes partes del 
país.

“El nivel de competencia fue muy 
alto, pero lo mejor de todo fue el espa-
cio de diversión y hermandad que hubo 
entre los asistentes del Club Campestre 
de Cali, algo que caracteriza siempre al 
equipo de natación”, agregó Mauricio.

El equipo del Campestre de Cali, en-
cabezado por el presidente de la Jun-
ta Directiva, Alberto Hadad, estuvo 
integrado, además, por Luzma Arcila, 
Juan Escobar, Juan Espitia, Juan Cam-

26
medallas de oro logró el equipo de natación del 
Club Campestre de Cali en V Torneo Premáster 
y Master Camilo Lozano, realizado por el Club 
Campestre de Armenia, entre el sábado 16 y el 
domingo 17 de noviembre

po, Mario Cuadros, Octavio Cruz, Claudin Bougaud, Jorge 
Mondragón, Diana Santamaría, Juan Camilo Marín, Elsa 
Solís, Fernando Hurtado, Héctor Munar, Alberto Castro y 
Juan Banguero.

“Quedamos muy contentos con los resultados y con el reto 
de seguir mejorando cada día. Gracias a la gran familia acuá-
tica del Club Campestre de Cali”, afirmó Mauricio Espíndola.

Héctor Munar, profesor de inglés del Club y quien inte-
gró el equipo, señaló que se sintió muy  gusto en las com-
petencias. 

“Fue una experiencia agradable, de mucha integración y 
entretenimiento”, añadió. 

En total, el equipo del Club Campestre de Cali logró 60 
medallas, discriminadas de esta manera: 26 de oro, 21 de 
plata y 13 de bronce.

Oro, plata y bronce, las medallas del Club.

Elsa Solís y Juan Espitia lograron medallas en el campeonato.

Alberto Hadad y Alberto Castro, en el podio del torneo en Armenia.
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Un torneo como nunca, en un 
Club que se lució como siempre

El Torneo Interclubes, que se realizó el fin de semana del 16 y 17 de noviembre, 
pasó de ser un festival a convertirse en un certamen que reunió a los niños más 

destacados del fútbol de varios clubes del país. Alrededor de 2000 asistentes visitaron el Campestre y 
resaltaron la capacidad logística del Club para realizar este tipo de encuentros.

Una verdadera fiesta deportiva 
en torno al fútbol se vivió el 
pasado fin de semana del 16 
y 17 de noviembre por parte 
de unos 2000 asistentes al 
Primer Torneo Interclubes 

de fútbol, que reunió en el Club Cam-
pestre de Cali alrededor de 500 niños 
deportistas y 1500 acompañantes, 
tanto de la capital del Valle del Cauca 
como de otras ciudades del país, entre 
ellas Bogotá, Medellín y Pereira.

“Sobrepasamos la meta de asisten-
tes, que estaba prevista en 1200, y esto 
se debe al compromiso del Comité de 
Fútbol y el apoyo de la Gerencia para 
organizar un evento de gran magnitud 
que nos permitiera pasar del festival 
que hacíamos antes a un campeona-
to interclubes”, dijo Humberto Vera, 
coordinador de la Academia de Fútbol 
del Campestre.

Según los organizadores, del total 
de deportistas, 120 representaron 
al Campestre de Cali al competir de 

El Torneo Nacional Interclubes reunió en el Campestre de Cali a unos 500 niños futbolistas de diferentes clubes sociales del país. Fue toda una fiesta deportiva.

•  Dato clave
Del total de clubes visitantes al Interclu-
bes en el Campestre de Cali, tres presen-
taron seis categorías, uno más asistió con 
cuatro categorías, Medellín presentó dos y 
Pereira una sola categoría. El objetivo es 
que, en adelante, el torneo –que por ahora 
solo se realiza en Cali– se dispute en otras 
ciudades del país, pues para el Club es el 
encuentro más importante de fútbol en el 
año y busca fortalecer el deportel a nivel 
nacional.

El encuentro, considerado el más importante de fútbol para el Club, busca fomentar la práctica de ese 
deporte entre los niños de los clubes sociales de Colombia.

FÚTBOL

manera simultánea en las diferentes 
categorías, tanto el sábado 16 de no-
viembre, en la fase clasificatoria, como 
el domingo, en las finales.

De festival a torneo
De acuerdo con el entrenador, en 

años anteriores se debían realizar fes-
tivales de fútbol y no torneos, debido 
a que los clubes no traían los equipos 
suficientes, así que al final se debían 
completar con equipos y escuelas de 
la región, con el objetivo único de ju-
gar, integrarse y divertirse, pero sin la 
posibilidad de contar con campeones, 
subcampeones y demás.

“En cambio, esta es la primera ver-
sión en la que logramos realizar el tor-
neo completo, con diferentes clubes 
del país y en varias categorías. Fue así 
como se disputaron encuentros en la 
Categoría sub 6, Categoría sub 8, Ca-
tegoría sub 10, Categoría sub 12, Cate-
goría sub 14 y la Categoría Femenina”, 
destacó.
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El Campestre quedó como cam-
peón en las categorías Sub-8, Sub-10, 
Sub-12 y en la Categoría Femenina, 
para la cual el Interclubes fue su pri-
mer gran torneo. Sin embargo, pese 
al gran trabajo de los representantes, 
perdió la final en la categoría Sub-14, 
al tiempo que la categoría Sub-7 (con-
formada por los niños más pequeños) 
llegó a la semifinal entre seis equipos 
y terminó en la cuarta casilla.

Del encuentro hicieron parte, ade-
más del Campestre de Cali, los clubes 
Campestre de Pereira, Campestre de 
Medellín, Country de Bogotá, Los La-
gartos (Bogotá), El Rancho (Bogotá), 
La Pradera (Cundinamarca) y el Fa-
rallones (Cali).

Única sede
En esta ocasión, a diferencia de los 

anteriores Interclubes que se disputa-
ron en diferentes locaciones de la ciu-
dad, los partidos se centralizaron en 
tres canchas del Campestre de Cali: La 
Guacharaca, El Pascualito y la cancha 
sintética recién remodelada, lo que in-
centivó la visita de los niños y jóvenes 
futbolistas y de sus familiares.

“Pasar de hacer un festival a un 
torneo y de ocupar varias sedes a 
centrarse solo en el Club fue un gran 
acierto por parte de la Comisión de 
Fútbol, que se concentró en organizar 
el evento con más tiempo para dar-
le prioridad a los clubes que podían 
acompañarnos con varias categorías 
y así hacer un torneo nacional. Todo 
ello permitió colocar la vara muy alta, 
según decían los propios asistentes”, 
expresó, por su parte, Khalil Daccach, 
socio e integrante de la Comisión de 
Fútbol del Club y cuyo hijo, Simón, 

PODIOS TORNEO NACIONAL 
INTERCLUBES
Categoría Sub 7
Campeón: Club El Rancho
Sub Campeon: CC Medellín
Goleador: Mateo Salazar, 13 goles. Club 
El Rancho
Valla menos vencida: Country Club de 
Bogotá, Victoria Gutierrez.
MVP: Lucas VonSneider.

Categoría Sub 8:
Campeón: CC Cali.
Sub Campeón: Country Club de Bogotá.
Goleador: Jacobo Cabal, 8 goles. CC Cali
Valla -vencida: CC Cali. Jorge Cifuentes.
MVP: CC Cali. Juan Diego Cruz

Categoría Sub 10
Campeón: CC Cali
Sub Campeón: CC Pereira
Goleador: Joaquín Peláez Urrutia. CC Pereira
Valla menos vencida: CC Cali, Emilio 
Aljure. CC Pereira, Lucca Villa.
MVP: CC Cali, Felipe Velázquez

Categoría Femenina
Campeón: CC Cali
Sub Campeón: Country Club Bogotá
Goleador: Miranda Medina, 5 goles. CC Cali
Valla-vencida: María José Lloreda. CC Cali
MVP: CC Cali, Lucía Urrego

Categoría Sub 12
Campeón: CC Cali
Sub Campeón: Club El Rancho
Goleador: Simón Daccach, 8 goles
Valla menos vencida: Francesco Gallo - 
Thiago Cadavid.  CC Cali
MVP: Tomás Rojas Silva. Club El 
Rancho.

Categoría Sub 14
Campeón: Country Club Bogotá
Sub Campeón: CC Cali.
Goleador: Jesús David Niño, 8 goles. 
Country Club Bogotá
Valla menos vencida: Emilio Herrera. 
Country Club Bogotá
MVP: Sebastián Lloreda. CC Cali

participó del encuentro y fue goleador 
en la Categoría Sub 12.

La disposición de las tres canchas 
permitió también la instalación, en 
sus alrededores, de inflables y la par-
ticipación de recreacionistas para los 
niños acompañantes de los jugado-
res, así como también la colocación 
de stands para la venta de comidas y 
la exhibición de las marcas patroci-
nadoras del torneo, varias de ellas de 
propiedad de los socios del Club.

“Durante todo el torneo tuvimos  
stands de varias marcas y resultó ser 
una gran experiencia para todos. Sin 

Alrededor de 500 niños de diferentes partes del país participaron en el Torneo Nacional Interclubes, que fue todo un éxito, en el Campestre de Cali.

Faryd Mondragón, 
leyenda del fútbol, 
estuvo en la inau-
guración del Torneo 
Interclubes. 

El Campestre, 
campeón en varias 
categorías.
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LOS PADRES, LOS OTROS CAMPEONES
Los padres de familia desempeñaron un 
papel fundamental en el apoyo de sus 
hijos y en el desarrollo del torneo, gracias 
a su buen comportamiento y disposición 
a colaborar. Este año, al igual que los ni-
ños, vivieron y disfrutaron del encuentro 
tanto como ellos e hicieron un balance 
positivo de la jornada.

“Fue un evento bastante llamativo tanto 
para los papás como para los niños. 
Hago parte de la Comisión de Fútbol 
y este es el torneo Interclubes más 
grande que se ha hecho en el país hasta 
la fecha, pues antes era un festival de 
fútbol y quisimos cambiarle la conno-
tación para darle ese picante de mayor 
competitividad e interés. La idea es crear 
una comunidad de clubes que realmente 
estén dispuestos a replicar esto en sus 
sedes y que podamos viajar a participar 
y consolidar el evento de manera nacio-
nal”, dijo Khalil Daccach, socio.

“Tengo dos niños, Alejandro y Felipe, el 
primero en la Sub 8 y el segundo en la 
Sub 10. Ambos quedaron campeones 
y fue una experiencia excepcional, 
sintieron que fue una experiencia muy 
completa y todo estuvo muy volcado ha-

cia los deportistas, lo que los hizo sentir 
muy profesionales, así que disfrutaron 
por montón. 

A su vez, la gente estuvo súper emo-
cionada, tanto los de Cali como los visi-
tantes. Todo el tiempo comentaban que 
los escenarios estaban espectaculares, 
sobre todo la cancha La Guacharaca, por 
lo cual se vieron muy felices con la ex-
periencia. Además, los papás estuvimos 
muy unidos en torno al deporte y a los 
valores para los niños, y más satisfechos 
aún luego de que ganaron”, dijo la socia 
María Fernanda Velásquez.

“Fue una experiencia espectacular tanto 
para los niños, que son el eje central del 
torneo, como para nosotros los papás, 
ya que resultó inolvidable. Fue un evento 
muy bien organizado, con unos objetivos 
muy claros y que merece los mejores 
comentarios, sobre todo por la organiza-
ción deportiva, las facilidades en el sitio 
y la atención por parte de las directivas 
ante los clubes invitados. La verdad, 
quedé admirado de la capacidad del Club 
Campestre de Cali para organizar este 
tipo de eventos”, afirmó Julián Rojas, 
socio Club El Rancho (Bogotá).

embargo, la idea era apoyar el evento 
y poner un granito de arena para que 
el torneo terminara siendo tan espec-
tacular como lo fue. No cabe duda de 
que la infraestructura estuvo muy 
bien instalada y permitió que el even-
to fuera cómodo para todos”, dijo la 
socia María Fernanda Velásquez.

De hecho, la marca Adidas entregó 
balones, maletines, gorras, canilleras y 
dos camisetas de la Selección Colom-
bia (una para padres y otra para niños) 
que fueron rifados entre los jugadores 
destacados de cada categoría, goleado-
res y la valla menos vencida.

El encuentro fue tan revolucionario 

La alegría de los padres fue evidente en cada jugada que despertaba emociones desde las canchas. El presidente de la Comisión de Fútbol, Federico Ángel (d), festeja con su esposa, Marcela Ramírez.

Los niños dejaron todo su esfuerzo en cada uno de los partidos del torneo.

Un show musical hizo 
parte de la inaugu-
ración.

que incluso contó con una plataforma 
de gestión del torneo denominada Ba-
loa, la cual permitió que los jugadores, 
acompañantes y entrenadores pudie-
ran ver la programación del torneo y 
seguir las estadísticas y avances del 
encuentro a través de sus celulares, 
tablets y computadores.

El desarrollo del torneo contó tam-
bién con el respaldo de los diferentes 
departamentos del Club, entre ellos 
Mercadeo y Comunicaciones, Man-
tenimiento, Alimentos y Bebidas, De-
portes, Casa Club, lo que permitió una 
excelente prestación de servicios para 
los socios e invitados.

Un torneo como nunca...
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C amila Osorio fue elimina-
da en los cuartos de final 
del Cali Open WTA 125, 
pero, a cambio, se llevó 
un trofeo de mucho valor: 
el cariño de los socios del 

Club Campestre de Cali.
La tenista cucuteña sucumbió 

ante la húngara Panna Udvardy en 
cuartos de final, por parciales 4-6 y 
2-6, claudicando de esta manera su 
objetivo de coronarse en las canchas 
del Campestre, donde se realizó el 
torneo, entre el 3 y el 9 de noviem-
bre.

En cada rincón del Club, la me-
jor raqueta colombiana y número 
64 del mundo era saludada con 
afecto por quienes se la cruzaban 
en el camino, particularmente los 
niños, que, al finalizar los partidos, 
la esperaban para que les firmara 
un autógrafo o les permitiera una 
fotografía.

El periódico El Club sacó a Ca-
mila por un instante de las canchas, 
para conversar con ella y mostrar 
cómo es esta joven de 22 años, cam-
peona de 2 WTA y 2 ITF, cuando no 
tiene una raqueta en sus manos.

Usted es amante de los perros y tie-
nes dos en casa, ‘Neymar’ y ‘Messi’. 
¿Qué hay de la vida de ellos?
Todavía están conmigo, gracias 
a Dios. Son lo más lindo que hay, 
pero tenemos un nuevo bebé en la 
familia, se llama ‘Bruno’, que vino 
desde México; es otra belleza. Estoy 
tratando de que se junten, pero no 
se ha podido, están celosos ‘Neymar’ 

Así es Camila 
fuera de las 
canchas

La mejor tenista colombiana estuvo compitiendo 
en el Campestre, en el Cali Open WTA 125, entre el 3 

y 9 de noviembre. El periódico El Club conversó con ella para conocer 
cómo es cuando no tiene una raqueta en sus manos.

y Messi’. Pero bueno, ya tengo tres 
‘fieras’ en casa.

¿Qué raza es ‘Bruno’?
Me dijeron que era un chiguagua, 
pero le veo más cara de píncher.

Esta vez no escogió un nombre de fut-
bolista para la nueva mascota…

Lo estuve pensando, pero el 
nombre lo escogió otra jugadora, 
una chica con la que juego, y me 
dijo que nada, que se llamaba ‘Bru-
no’, y así lo dejé.

¿De dónde surge ese amor por los pe-
rros?
Me encantan los animales, son lo 
más lindo que hay. Cuando tenga mi 
propia familia, voy a tener muchos 
animales conmigo.

¿Habría sido veterinaria, de no haber 
sido tenista?
Quizás no, pero sí me gusta estar 
con los animales y ayudarlos en lo 
que pueda.

Usted se la pasa fuera de casa com-
pitiendo, ¿cómo la reciben sus tres 
‘fieras’ cuando llega?
‘Neymar’ y ‘Messi’ se emocionan 
muchísimo. ‘Bruno’ está todavía 
pequeño, pero me recargo cada que 
los veo y los abrazo allá en mi casa, 
en Cúcuta.

¿Cómo es usted, una cucuteña de 22 
años?
Soy una persona tranquila, amante 
del deporte y los animales; me pare-

“Me voy feliz por el cariño 
de la gente. Me he sentido 
como en casa en esta 
competencia en el Club 
Campestre de Cali, donde 
siempre tuve el apoyo del 
público”.

TENIS



ce increíble vivir de lo que me gusta, 
que es el tenis. Actualmente, estoy 
estudiando una carrera universita-
ria y la disfruto.

¿Qué estudia?
Derecho. Siempre me ha llamado 
la atención esa carrera, aunque me 
apasiona más el tenis, pero estoy 
conociendo otras cosas, otras per-
sonas y una faceta de mí misma.

¿Cómo hace para estudiar con tantos 
viajes en su vida?
Por internet, estoy tratando de llevar 
las dos cosas. Obviamente, requie-
ren tiempo y a veces es complicado, 
porque el desgaste físico de los te-
nistas es intenso, muchas veces las 
cosas en la cancha no te salen y toca 
lidiar con eso y tener cabeza para es-
tudiar, pero de eso se trata, de esfor-
zarse por lo que uno quiere. Y bueno, 
ya voy en tercer semestre.

¿Por qué el derecho?
Todos en mi familia son abogados, 
aunque primero han sido deportis-
tas. Mi hermano fue futbolista pro-
fesional (como su padre y abuelo), 
se retiró y el otro año termina de-
recho.

De todas las ciudades que ha cono-
cido gracias al tenis, ¿cuál es la que 
más la enamora?
Todas las ciudades tienen su ma-
gia. Obviamente estar en ciudades 

 63
  es el puesto que actualmente ocupa Camila  
  Osorio en el ranking mundial femenino de tenis.
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europeas es asombroso, porque era 
algo que yo solo veía por televisión 
cuando era niña, me ilusionaba con 
estar algún día allí, y ya he jugado 
todos los Grand Slam, los Olímpicos, 
y ha sido fascinante cada lugar.

¿A qué sabe Cali?
Me sabe a mucha alegría. Cali es 
una ciudad increíble, su gente es 
muy amable, cariñosa, acogedora 
y su gastronomía es deliciosa. Aquí 
como de todo cada que vengo.

¿Qué es lo más delicioso que tiene la 
gastronomía de la ciudad?
Todo, pero probé por primera vez 
el aborrajado… ¡ufff!, buenísimo. Y 
ahora voy a probar las marranitas, 
me dijeron que son deliciosas. Creo 
que voy a subir unos kilos en Cali.

¿Qué otras cosas hace Camila para 
encontrarse con ella misma, fuera de 
las canchas?
Soy muy apegada a mi familia. Me 
gusta mucho compartir con todos 
los de mi casa, ir a cenar, ir a cine, 
leer un libro, cosas normales, pero 
que me hacen feliz. Bueno, no pue-

do dejar a un lado los videojuegos, 
soy muy aficionada a los de Mario 
Bross; también me encantan los 
ánimes; ahora que estuve en Japón, 
ese tiempo fue lo mejor para mí, la 
pasé increíble.

¿Le ayudan en algo los videojuegos 
para el tenis?
Pasó algo muy curioso el año pasa-
do, en un Master 1000. Estaba ju-
gando contra Caroline García en ter-
cera ronda, suspendieron el partido 
por lluvia y yo estaba muy nerviosa, 
porque le iba ganando. Me senté, 
respiraba como para tranquilizarme, 
porque me empezaron a llegar to-
dos los pensamientos, y de repente 
me puse a jugar un videojuego para 
distraerme y hasta se me olvidó que 
estaba jugando tenis. Pero me sirvió, 
porque le gané a Caroline.

¿Cuál es la máxima alegría que le ha 
dado el tenis?
Más que los títulos, me enorgullece 
que una niña o un niño se me acer-
quen y me digan que los he moti-
vado para jugar tenis. Eso me llena, 
saber que inspiras a otras personas, 
que eres un referente para ellos al-
canzar sus propios sueños.

¿Cuándo era niña, realmente soñaba 
con los logros que ha sumado en el 
tenis?
Sí, lo soñaba, aunque tengo más 
sueños por cumplir en el tenis, mis 

retos son más altos y siento que voy 
por el camino correcto.

¿Cuáles son esos retos?
Quisiera estar pronto en el top 20. 
Estoy ahí rozando, entre el 50 y el 
60 (ocupó el puesto 33 del ranking 
mundial en abril de 2022), pero ahí 
vamos.

¿Cuál es la superficie que más disfru-
ta?
El polvo de ladrillo, es donde mejor 
me siento, donde crecí.

¿Su mayor fortaleza?
Mi pasión, lucho mucho y confío en 
mi corazón siempre.

Normalmente es su mamá quien la 
acompaña a las competencias, pero 
ahora está acá en el Club con su papá. 
¿Se siente presión cuando los tiene a 
ellos en las gradas o son un aliciente?
Me gusta viajar con ellos. Normal-
mente es mi mamá la que me acom-
paña, pero esta vez mi papá quiso 
venir para darle un descanso a ella. 
Y a comienzos de temporada siem-
pre viajo con mi hermano. A mí me 
gusta estar con ellos, sobre todo con 
mi mamá, porque ella es muy tran-
quila y suele verme como Camila, su 
hija, más que como jugadora. Así 
que no me cuestiona y he aprendi-
do que no valgo por el número que 
tenga a mi lado en el tenis, sino por 
ser Camila y ella me lo hace sentir.

Camila, en acción en 
el Campestre.



La tenista rumana Irina Came-
lia Begu se alzó con el título 
del Cali Open WTA 125 juga-
do en el Club Campestre en-
tre el 3 y el 9 de noviembre.

Irina derrotó en dos sets, 
6-3 y 6-3, a la eslovena Verónica 
Erjavec, en un juego menos forzado 
de lo que se esperaba para la ruma-
na, quien llegó como siembra 2 del 
torneo y posición 102 en el ranking 
WTA.

“Estoy Feliz con el título y con ha-
ber ganado otro trofeo aquí en Cali. 
Cada ronda fue difícil, pero mejoraba 
cada vez que avanzaba”, expresó la 
tenista europea, de 34 años.

Para alcanzar el título, la deportis-
ta debió ganar cinco juegos: en pri-
mera ronda, a Luciana Pérez (PER); 
luego, a Emiliana Arango (COL), 
Anca Tadoni (ROU), Tina Smith 
(AUS) y Verónica Erjavec (ESL).

Irina consigue su segundo triunfo 
en Cali; el primero fue en 2011, cuan-
do apenas era juvenil y ganó un tor-

Una rumana  
se llevó el trofeo

Irina Camelia Begu se coronó campeona del 
Cali Open WTA 125 que se jugó en el Campestre. 
El Club estuvo a la altura del torneo profesional, 
que encontró en sus canchas el escenario ideal.

TENIS

4
tenistas colombianas 
estuvieron en 
competencia en 
el Cali Open WTA 
125: Camila Osorio, 
Emiliana Arango, 
Yuliana Lizarazo y 
Valentina Mediorreal.  

neo ITF 100 en el mismo escenario, 
el Club Campestre de Cali.

“Disfrutamos de un gran tenis, con 
un escenario impecable y el acompa-
ñamiento de los socios del Club”, afir-
mó Jhan Fontalvo, organizador del 
torneo a través de la firma Brands Up.

Integrantes de la organización del torneo y del equipo administrativo del Club, así como el presidente, 
Alberto Hadad, estuvieron en la premiación, el sábado, 9 de noviembre. 

Irina Camelia Begu derrotó en dos sets, 6-3 y 
6-3, a la eslovena Verónica Erjavec, en un juego 
menos forzado de lo que se esperaba para la 
rumana, en la cancha de principal del complejo 
de tenis del Club.

Irina Camelia Begu ya se había coronado campeona en las canchas del 
Campestre, en 2011, cuando era juvenil.
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El joven colombiano Carlos 
Andrés Mejía, quien desde 
niño comenzó a forjar su 
carrera hípica en el Club 
Campestre de Cali y quien 
desde el 2018 se prepara 

como jinete profesional en Alema-
nia con miras a participar en los 
Juegos Olímpicos en representación 

de Colombia en la 
disciplina de adies-
tramiento, visitó la 

institución en octubre pasado para 
dialogar y compartir experiencias 
con los profesores, socios y montar 
algunos caballos.

“Mi relación con el Club Campes-
tre de Cali es de toda la vida. He 
competido aquí desde joven, he he-
cho muchas conexiones con criado-
res, jinetes y socios, quienes siem-
pre me han apoyado. Así que estar 
aquí es como estar en familia”, dijo 
Carlos al periódico El Club, durante 
su visita de tres días a la institución.

El comienzo
A lo largo de su historia, Co-
lombia ha contado única-
mente con cuatro jinetes 

Carlos Mejía, una promesa de la 
hípica forjada en el Campestre
El joven jinete profesional, quien desde el 2018 se prepara en Alemania en la doma de caballos, visitó 
en días pasados el Club para compartir sus experiencias y conocimientos con profesores y socios.

profesionales graduados en Alema-
nia, el último de los cuales es Car-
los, quien con 26 años de edad ha 
logrado licenciarse con honores y 
con un reconocimiento especial de 
la Federación Ecuestre Alemana.

El mérito es aún mayor si se tiene 
en cuenta que se radicó en ese país 
con muy poco dominio del inglés y 
sin ningún conocimiento del ale-
mán, idiomas que hoy domina tanto 
como los caballos de doma que en-
trena a diario en el establo Johann 
Hinneman de la mano de Stefanie 
Wolf, de 39 años y reconocida como 
una destacada jinete profesional 
alemana de Gran Premio.

“Empecé a montar a los 6 años 
de edad en el Centro Ecuestre Las 
Pilas, en Cali, donde practiqué sal-
to hasta los 12 años. Ahí también 
empecé a trabajar con caballos lu-
sitanos, a domar potros, caballos de 
equitación de trabajo y entrenar con 
caballos para torear. Luego, a los 18 
años, tuve la oportunidad de traba-

jar en el Campestre de Cali con el 
entrenador español Enrique Pina, y 
solo dos años después se presentó la 
oportunidad de trabajar en Alema-
nia, donde estoy en la actualidad”, 
explicó.

Aunque comenzó a estudiar Fi-
nanzas en una universidad de Cali, 
reconoció rápidamente que aque-
llo no era lo suyo, razón por la cual 
abandonó la carrera para adentrar-
se de lleno en la hípica, lo que le 

ha permitido participar en torneos 
nacionales en Alemania, país que 
es considerado el mejor del mundo 
para la formación ecuestre, debido a 
su excelente infraestructura, capaci-
dad financiera para el cuidado de los 
caballos y por poseer una industria 
muy desarrollada que permite en-
trenar con los mejores jinetes.

“Todo el tiempo pienso en caba-
llos. Me entusiasma despertar cada 
día y levantarme para ir al establo y 
estar con ellos, así que nunca me vi 
trabajando en una oficina”, señala.

Proyectos a futuro
Harold Tascón, socio y expresidente 
de la Comisión de Hípica del Club, 
quien conoce a Carlos desde que era 
un niño y quien ha seguido de cerca 
su formación ecuestre, sostiene que 
haber contado con su visita a finales 
de octubre resulta importante para 
el Campestre y para el país de cara 
a proyectos venideros.

“Luego de que termine su prepara-
ción, Carlos puede tener varios fren-
tes para explotar aún más su carre-
ra, como progresar deportivamente 
para representar a Colombia en unos 
Juegos Olímpicos y, en lo técnico, 
puede ayudar a desarrollar caballos 
y jinetes en cualquier parte del país y 
del mundo”, concluyó Tascón.

Durante su entrenamiento 
en Alemania, Carlos Mejía ha 
aprendido a desarrollar una de 
las mejores técnicas del mundo 
para la preparación de caballos 
jóvenes. 

Foto: Cortesía Revista Colombia Dressage

•  Dato clave
El joven Carlos Mejía se encuentra en 
la actualidad en una etapa de entre-
namiento y aprendizaje de caballos de 
small tour (lo que practica el 90 % de 
los jinetes en Colombia). Su objetivo 
es llegar a Gran Premio para así 
participar en un futuro en los Juegos 
Olímpicos.

HÍPICA
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Santiago Rivas ya había 
advertido, en una nota 
previa a la competen-
cia y publicada en este 
periódico, que en la 
prestigiosa cancha Tee-

th of the Dog, de Casa de Campo 
Resort & Villas, en La Romana, 
suele irle bien. Y esta vez no fue 
la excepción.

El golfista del Club Campes-
tre de Cali dejó su impronta en 
República Dominicana, luego 
de alzarse con el título del XVI 
Campeonato Latinoamericano 
Golf Channel.

Santiago integró el equipo que 
representó a Colombia en el cer-
tamen, al lado de otros tres socios 
del Club: Ana Fernanda Vernaza, 
John Jairo Ospina y Mariano Ra-
mos. Hablamos con el campeón 
del torneo.

¿Qué significa haber ganado el 
Campeonato Latinoamericano de 
Golf Channel?
Este triunfo es muy importante 
para mí, porque me validó que 
tengo nivel para seguir compi-
tiendo. Era un torneo con parti-
cipantes latinoamericanos con 
muy bien nivel, entre ellos un 
brasileño profesional en la posi-
ción número 70 del mundo. Esta 
victoria en República Dominica-
na significó mi salto del puesto 
250 al 99 en el mundo.

¿Dónde estuvo el punto clave para 
el triunfo?
En República Dominicana he ju-
gado muy buen golf. Allá jugué 
el PGA Tour, donde pasé el corte, 

Santiago 
Rivas y 
República 
Dominicana
El socio del Campestre dejó en alto las 
banderas del Club y de Colombia en el XVI 
Campeonato Latinoamericano Golf Channel, 
tras lograr el título. Además, escaló 
notablemente en el ranking. Entrevista.

algo que pocos colombianos han 
hecho. También lo hice en el Fe-
rry Tour Championship. Asimis-
mo, en el PGA Tour Latinoaméri-
ca quedé segundo, en esa misma 
cancha, la ‘Diente de Perro’. El 
otro factor clave fue el compañe-
rismo del equipo, mucha amistad 
y apoyo con Ana Fernanda, Ma-
riano y John; un ambiente espec-
tacular, era difícil no jugar bien.

Antes de su participación, había ad-
vertido que en esa cancha de La Ro-
mana le suele ir bien. ¿Qué tiene ese 
campo que se ajusta a su juego?
Es una cancha muy difícil, pegada 
al mar, con mucho viento, pero 
mi juego se adapta a esas caracte-
rísticas. Me encanta jugar allí por 
muchas razones, por la amabili-
dad de la gente, hay una energía 
muy bacana que me hace jugar 

bien. La grama es una bermuda 
paspalum, que me viene bien y la 
disfruto. No me siento tan bien 
en la altura, por ejemplo en Bo-
gotá. Allí me cuesta más.

¿Ya había derrotado en otras com-
petencias al argentino Gonzalo Mer-
lini, quien ocupó el segundo lugar?
No, nunca había jugado contra 
Gonzalo, quien es campeón na-
cional amateur argentino. Fue 
un gran jugador en este certa-
men, viene de un país donde hay 
muy buenos golfistas. Él nunca 
ha sido profesional y por eso no 
nos habíamos cruzado. Fue un 
gran duelo.

¿Cómo analiza hoy el nivel de juego 
de los golfistas del Club?
Muy bueno. La afición ha empe-
zado a crecer, nos estábamos que-

dando estancaditos y eso ponía en 
riesgo un poquito la longevidad 
del deporte en el Club. Pero aho-
ra vemos que en las academias ha 
aumentado el número de niños y 
jóvenes, a quienes estoy viendo 
comprometidos con su juego, en-
trenando con un staff fenomenal 
de profesores. Creo que Daniel 
Restrepo (Director de Golf) ha 
hecho un trabajo muy importan-
te, ha construido un gran equipo 
alrededor suyo para brindarles 
técnicas a los socios que les ayu-
den a mejorar su juego.

¿Qué viene para Santiago en el golf?
Tomé la decisión de bajarme del 
golf profesional hace un par de 
años, estoy disfrutando mucho 
mi golf como amateur, disfru-
tando a mi familia, disfrutando 
otro de mis hobbies que es el 
ciclismo, pero tengo mi venita 
competitiva; por eso, el 23 de 
noviembre salgo a jugar la Copa 
Los Andes, en Buenos Aires, Ar-
gentina, torneo que el año pasa-
do fue acá, en el Campestre. Esta 
copa la he ganado dos veces y si 
lo hago de nuevo, sería el primer 
colombiano en tener tres trofeos 
de este torneo en su vitrina. Y en 
enero voy a jugar el Latin Ame-
rican Amateur Championship, 
que es el torneo más importante 
para los latinoamericanos. Pero, 
insisto, tengo claro que el golf es 
ahora un hobby para mí y trato 
todos los días de disfrutar de esta 
majestuosa cancha que tenemos 
en el Campestre.

6
fue el registro 
total de la tarjeta 
de Santiago 
Rivas, con lo cual 
se coronó en el 
XVI Campeonato 
Latinoamericano 
Golf Channel.

DATOS
Mariano Ramos culminó en la 
casilla 14 con un total de 271 
impactos.

En la categoría Damas Sénior, 
Ana Fernanda Vernaza terminó 
en la séptima casilla con 243 
impactos netos, así como en la 
décima del tablero de Damas.

En la categoría Caballeros D, 
John Jairo Ospina completó 235 
golpes netos y con ellos ocupó el 
octavo puesto, siendo el tercero 
mejor del equipo nacional.

La selección Colombia compartió 
la quinta colocación de la Copa 
de Naciones con Venezuela tras 
registrar 685 golpes, mientras 
que el campeón fue Brasil con 
645 (-3) y con eso le quitó el 
reinado a Argentina.

GOLF



BPO

C

M

Y

CM

MY

CY

CMY

K

Banco de occidente.pdf   1   2024/11/18   11:09:18 a. m.



El Club • D E P O R T E S • NOVIEMBRE DE 202450

• C L U B  C A M P E S T R E  C A L I •

RESULTADOS CAMPEONATO 
NACIONAL DE 

VAULTING 2024

Campeona Nacional
Categoría: Principiantes infantil

Camila Vanden Berghe

Subcampeona Nacional
Categoría: Principiantes infantil

Sofía Zamorano

Campeonas Nacionales
Categoría: Dobles principiantes
Camila Vanden Bergue / Sara 

Martínez

Campeonas Nacionales
Categorías: Dobles mixtos

Chiara Cozzarelli / Sofía Zamorano

Subcampeonas Nacionales
Categoría: Dobles mixtos

Emiliana Duque / Antonella 
Materón

Campeona Nacional
Categoría: Principiantes preinfantil

Liza Libreros

Campeona Nacional
Categoría: Debutantes preinfantil

Chiara Cozzarelli

Campeonas Nacionales
Categoría: Escuadra mixta

Antonella Materón
Chiara Cozzarelli

Camila Vanden Bergue
Sofía Zamorano
Ana María Prado
Emilia Guzmán

Campeona Nacional
Categoría: Debutantes infantiles

Ana María Prado

Subcampeona Nacional
Categoría: Debutantes infantil

Emilia Guzmán

Tercer Puesto Nacional
Categoría: Debutantes infantil

Mía Libreros

Campeona Nacional
Categoría 1*

Emiliana Gallo

Subcampeona Nacional
Categoría 1*

Farah Barjun

Las niñas socias del Club 
practicantes de vaul-
ting obtuvieron una 
destacada participación 
en el reciente Concurso 
Nacional de esa disci-

plina que se realizó en Bogotá 
el 26 y 27 de octubre, en la Es-
cuela de Unidades Montadas y 
Equitación (Esume) del Ejército, 
donde, en días previos, también 
se llevó a cabo el South Ameri-
can Vaulting Games.

“Entre los logros obtenidos 
se destaca el de Liza Libreros, 
de 8 años de edad, quien obtu-
vo el primer puesto en la cate-
goría Individual Principiantes 
Preinfantil, con un performan-
ce espectacular. Asimismo, su 
hermana, Mía Libreros, de 9 
años, se hizo con el bronce en la 
categoría Individual Debutantes 
Infantil, luego de que llegó pi-
sando fuerte en su primer com-
petencia en esa categoría”, dijo 
Estiven Palacio, instructor de 
vaulting del Club.

La delegación que viajó a 
Bogotá también estuvo confor-
mada por el instructor Jesús 
Armando Mena y por la prepa-
radora física Luisa Tamayo.

“Las niñas que desde hace 
un tiempo practican vaulting 
tienen mucho talento, y detrás 
de ellas hay un nuevo semillero 
muy interesante. Sin embargo, 
debemos mantener la discipli-
na y la preparación para lograr 
competir con ellas en concursos 
internacionales y explotar cada 
vez más todo ese potencial que 
tienen”, dijo, por su parte, Jesús 
Armando.

En total, las niñas socias 
del Club que participaron en el 
Campeonato Nacional de Vaul-
ting sumaron ocho medallas de 
oro, cuatro de plata y una de 
bronce.

En lo que respecta al South 
American Vaulting Games, que 
se realizó entre semana, previo 
al fin de semana del Campeona-
to Nacional, Emiliana Gallo se 

En el torneo, que se realizó en Bogotá, las participantes socias del 
Club alcanzaron los primeros lugares en el cuadro de medallería.

Destacada participación 
en Nacional de Vaulting

hizo con el segundo lugar en la 
categoría Una Estrella.

Emiliana, quien con su ac-
tuación obtuvo la nota mínima 
requerida para obtener sus dos 
estrellas internacionales, se pre-
sentó también en la prueba de 
dos estrellas, en la que logró el 
cuarto lugar para Colombia de 
entre todos los países partici-
pantes.

Las jóvenes deportistas man-
tienen su preparación de cara 
a nuevas competencias, entre 
ellas el próximo Campeonato 
Nacional que se realizará en el 
Club en 2025.

El pasado Campeonato Nacional de Vaulting, en Bogotá, destacó por la excelente participación de las niñas 
socias del Club en diferentes categorías.

VAULTING
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